

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Espectacular festejo

Tan sólo 10 minutos duró la arenga por los héroes independentistas y la salutación de las autoridades municipales y estatales a los más de 15 mil asistentes a la plancha del zócalo de Puebla para conmemorar el 202 aniversario de la gesta heroica del 15 de septiembre. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MÉXICO EN PUEBLA

Moreno Valle cumple con desdén en Palacio Municipal

La expresión de molestia en el rostro y el enérgico Grito de Dolores del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas -pretextado por la solemnidad de la arenga- fueron la clara muestra de que la logística del evento no había cumplido sus expectativas. (Heraldo)

Síntesis

Celebran Independencia

Pese a la contada lluvia, Puebla se ubicó como segundo lugar nacional con mayor concentración de ciudadanos festejando la independencia Nacional. En el Balcón principal del Palacio Municipal, el Gobernador Rafael Moreno Valle lanzó la tradicional arenga por los héroes nacionales. (Síntesis)

Intolerancia

Derrochan populismo en festejos patrios

El gobernador Rafael Moreno Valle intentó limpiar su imagen ante los poblanos, tras el mal sabor de boca que dejó la celebración por el 150 aniversario de la Batalla de Puebla. Ayer, al finalizar el desfile cívico-militar, el mandatario se acercó a la gente, convivió, saludó y hasta se dio el lujo de tomarse la foto con los asistentes. (Intolerancia Digital)

MILENIO

Repunta empleo 3% crecimiento, desigual

Aunque Puebla se ubica entre las entidades con mayor crecimiento en su actividad económica -7.1 por ciento en el trimestre enero-marzo- al interior refleja desigualdad entre sus regiones productivas. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Por siete años el IEE reserva información de auditorías al gasto

Un mes antes de concluir su mandato, los integrantes del Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) clasificaron como información reservada los techos presupuestales de las adquisiciones, procedimientos administrativos para la aplicación de sanciones y los resultados de auditorías internas practicadas este año a la ejecución de los recursos públicos. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta periodico digital

Cierra Calderón su sexenio con seis capos detenidos en Puebla

Seis de los capos más buscados por la Procuraduría General de la República (PGR) fueron detenidos en el estado de Puebla durante la lucha contra el crimen organizado que inició en 2006 el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Asesinan a diputado del PRI en el Estado de México

El diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México Jaime Serrano Cedillo fue asesinado hoy, informó la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), y su muerte se convierte en la segunda de un diputado en menos de tres días. (Periódico digital)

Contra parte informativa

Ahora el 'mesías' quiere crear nuevas tradiciones

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, dijo que la fiesta alterna que realizó en la zona de Los Fuertes anoche como parte de los festejos del 'Grito de Independencia, es una forma de romper paradigmas y hacer nuevas tradiciones. (Contraparte)



Gobernador de Puebla dio doble grito de Independencia

En medio de un pleito con las élites del PAN, el gobernador Rafael Moreno Valle decidió dar dos gritos de Independencia: uno fugaz en el zócalo junto al presidente municipal, Eduardo Rivera, y otro en Los Fuertes en el acto que organizó su gabinete. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Reactivan obras pese a anomalías

Al menos 5 obras presuntamente iniciadas con documentos falsos y que fueron denunciadas por el GDF volvieron a reactivarse pese a irregularidades. (Reforma)



Convocan al diálogo Poderes de la Unión

Los titulares de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial llamaron a tender puentes de diálogo y a anteponer las necesidades del país a la agenda partidista o a los intereses particulares, durante la celebración del 202 aniversario de la Independencia de México (El Universal)



Peña: en 10 años, la mayor corrupción

El equipo de transición del presidente electo, Enrique Peña Nieto, circuló entre diputados y senadores el borrador de su proyecto de iniciativa para crear la Comisión Nacional Anticorrupción, en el cual se refiere que la corrupción en México ha crecido en los últimos 10 años, por lo que se propone crear este órgano autónomo con facultades de investigación similares a las del Ministerio Público. (Milenio digital)



Fracasó AN contra la corrupción: García Cervantes

Desilusionado y dolido porque los gobiernos del PAN no fueron capaces de atacar la corrupción y la impunidad en el país, ni de atender las demandas ciudadanas, el ex senador Ricardo García Cervantes revela que se retira de la presencia institucional con cargo público. (La Jornada)



No incrementar costo-país en reforma laboral: CCE

El coordinador de la bancada perredista en San Lázaro se reunió con la cúpula empresarial para el tema. (El Economista Digital)



Ebrard cumple a medias "contrato social" con DF

Se le agotó el tiempo a Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del DF, y no logró consumir la totalidad de los 50 compromisos que realizó durante su campaña por la jefatura de gobierno, particularmente en lo que respecta a "servicios urbanos modernos y eficientes" y de "administración eficaz, austera, transparente y cercana a la gente", como él los llamó. (Crónica Digital)



Irrita a Ebrard PRD dividido; "El fraccionalismo es exasperante"

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, consideró impostergable una reforma del PRD que proponga, entre otros puntos, la eliminación de las cuotas en la distribución de candidaturas y cargos partidistas, así como un replanteamiento de las posiciones del partido sobre diferentes temas, como la relación con el sector privado. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Encabeza RMV Grito en el zócalo y festejo en Los Fuertes**

Ante casi 15 mil personas, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ofreció su segundo Grito de Independencia en el Palacio Municipal de Puebla. La ceremonia, la arenga y la salutación duraron poco más de 10 minutos, ya que en esta ocasión después del grito y las vivas por los héroes de la Independencia Mexicana, por Puebla y por México, las autoridades se retiraron del balcón. Poco después de las 23:15 horas el mandatario dejó la sede del Gobierno Municipal para asistir a los festejos preparados en Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, mientras que el edil Eduardo Rivera Pérez decidió quedarse para atender a sus invitados. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2697191.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Moreno Valle cumple con desdén en Palacio Municipal**

La expresión de molestia en el rostro y el enérgico Grito de Dolores del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas - pretextado por la solemnidad de la arenga- fueron la clara muestra de que la logística del evento no había cumplido sus expectativas. Nunca antes, pese a las diferencias de un gobernador y un alcalde de Puebla - Mario Marín con Enrique Doger y Blanca Alcalá, Melquiades Morales con Mario Marín y Luis Paredes o Manuel Bartlett con Gabriel Hinojosa-, un mandatario estatal había permanecido sólo 10 minutos en el palacio de Charlie Hall. Fiel a su estilo personal, Moreno Valle se apropió el evento de Palacio Municipal, llegó en cuanto le avisaron que todo estaba listo, acompañado de su esposa, Martha Erika Alonso; saludó con un dejo de superioridad al alcalde, Eduardo Rivera, y se encaminó hacia el Salón de Cabildo para recibir la bandera y ondearla en el balcón, frente a unos 15 mil poblanos que decidieron honrar la tradicional verbena popular del 15 de Septiembre. (Jorge Pérez)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/52038-moreno-valle-cumple-con-desden-en-palacio-municipal>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Duelo de desaires la noche del Grito entre Moreno Valle y Eduardo Rivera Pérez**

Los dos festejos por el Grito de Independencia que hubo en Puebla parecieron convertirse en un duelo de desaires entre el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, y el presidente municipal capitalino, Eduardo Rivera Pérez, lo que echó por la borda la versión oficial de la coordinación y buena relación que tienen ambas autoridades y sus administraciones. Moreno Valle no estuvo más de media hora en el Palacio Municipal. Al filo de las 22:50 horas arribó junto con su esposa, la directora del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia, Martha Erika Alonso. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/duelo-de-desaires-la-noche-del-grito-entre-moreno-valle-y-eduardo-rivera-perez_id_13551.html

MILENIO

MILENIO

- **Asiste Eduardo Rivera a la Ceremonia del Aniversario de la Independencia de México**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez asistió a la Ceremonia de la Conmemoración del CCII Aniversario de la Independencia de México, acto encabezado por el Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle. En la Ceremonia estuvieron presentes el Comandante de la XXV Zona Militar, Marco Antonio Barrón Ávila, así como funcionarios estatales, municipales y militares. Posteriormente se llevó a cabo el desfile cívico-militar, con el objetivo de celebrar un hecho glorioso para la patria, razón por la cual los contingentes desfilaron frente a las autoridades en el Zócalo capitalino. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6c9650bb786019d76873c60aa1c93a81>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Aplauden y vitorean a Rivera por convivir con el pueblo durante el grito de Independencia**

Ante la presencia de cientos de poblanos que disfrutaron de las actividades que se llevaron a cabo en la plancha del Zócalo de la capital poblana, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, a diferencia de otras administraciones municipales se mantuvo cerca de la gente y se tomó minutos para convivir con los poblanos.

En el marco de la conmemoración del grito de Independencia, el alcalde de Puebla salió unos minutos del Palacio Municipal para saludar de mano a las personas que como cada año se dieron cita con sus familias en la explanada del Zócalo. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aplauden-y-vitorean-a-Rivera-por-convivir-con-el-pueblo-durante-el-grito-de-Independencia&id=45597>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Eduardo Rivera asiste a Ceremonia Conmemorativa del inicio de la Independencia**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, asistió a la Ceremonia de la Conmemoración del CCII Aniversario de la Independencia de México, acto encabezado por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle. En la ceremonia estuvieron presentes el comandante de la XXV Zona Militar, Marco Antonio Barrón Ávila, así como funcionarios estatales, municipales y militares. Posteriormente se llevó a cabo el Desfile Cívico-Militar, con el objetivo de celebrar un hecho glorioso para la patria, razón por la cual los contingentes desfilaron frente a las autoridades en el zócalo capitalino. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-asiste-a-Ceremonia-Conmemorativa-del-inicio-de-la-Independencia&id=35079>

PUEBLA ONLINE

- **Gobernador de Puebla dio doble grito de Independencia**

En medio de un pleito con las élites del PAN, el gobernador Rafael Moreno Valle decidió dar dos gritos de Independencia: uno fugaz en el zócalo junto al presidente municipal, Eduardo Rivera, y otro en Los Fuertes en el acto que organizó su gabinete. Aunque en ambos sitios, los asistentes fueron por momentos dispersados por la lluvia que se registró en la capital la noche de este sábado 15 de septiembre. Para la ceremonia en el palacio municipal, el gobernador poblano sólo estuvo el tiempo justo para subir al balcón y lanzar la arenga; al concluir se marchó a la explanada del Fuerte de Guadalupe donde volvió a dar el grito de Independencia con una improvisada campana. (Marco A. Mirón)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30441:gobernador-de-puebla-dio-doble-grito-de-independencia&Itemid=126

INFORMACIÓN DEL GABINETE

Síntesis

SINTESIS

- **Trascurren festejos patrios con normalidad: Ssptm**

Saldo blanco en materia de seguridad reportó el ayuntamiento de Puebla, durante las actividades conmemorativas al CCII aniversario del Día de la Independencia este fin de semana en el zócalo, juntas auxiliares y en toda la capital. En entrevista, al término del desfile cívico-militar, el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, reportó que durante el sábado y domingo no hubo una situación extraordinaria ni diferente a la normalidad de estos festejos. Sin embargo, indicó que los pormenores del trabajo ejecutado por la corporación en el resguardo del orden y la seguridad de los poblanos, se dará a conocer el lunes, pero hasta ahora subrayó que es saldo blanco, puesto que no hay un evento delictivo que reportar. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Asegura el #YoSoy132 Puebla que el desalojo policiaco del sábado fue violento**

La Policía Municipal de Puebla desalojó el pasado sábado el campamento que el #YoSoy132 Puebla instaló en el zócalo de la capital estatal desde el pasado 13 de septiembre, como parte de la campaña #Okupa132 y detuvo a 63 jóvenes. La organización denunció que elementos de la fuerza pública los golpearon y que dos de sus integrantes resultaron lesionados. El desalojo ocurrió al filo de las 3:20 horas de este sábado. Los muchachos aseguran que al percatarse de la llegada de los uniformados se dispusieron a levantar sus tiendas de campaña, pero los policías no se los permitieron y entonces, como medida de protección, formaron una cadena humana, la cual fue desbaratada con forcejeos de los gendarmes. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asegura-el-yosoy132-puebla-que-el-desalojo-policiaco-del-sabado-fue-violento_id_13548.html

MILENIO

MILENIO

- **Reporta Ssptm saldo blanco en capital poblana por Fiestas Patrias**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (Ssptm) reportó saldo blanco con motivo de las fiestas patrias, al igual que la Secretaría de Gobernación en las juntas auxiliares y colonias populares. Asimismo tampoco se tuvo conocimiento de accidentes vehiculares relacionados con la ingesta de bebidas alcohólicas, sin embargo el único que se registró en los números de emergencia fue el de un camión de carga. En ese sentido el titular de la Ssptm, Amadeo Lara Terrón comentó que se sancionaron a 23 conductores por operativos de alcoholímetro colegiado y faltas al reglamento de tránsito. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6c9650bb786019d76873c60aa1bc9154>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Ayuntamiento de Puebla reporta Saldo Blanco durante la celebración de las Fiestas Patrias**

En base a los reportes que se tienen al día de hoy, no ocurrió alguna circunstancia extraordinaria durante las celebraciones de las fiestas patrias por lo que se reporta que el saldo es blanco: Lara Terrón. Se continuará monitoreando durante las próximas 24 horas, puesto que se implementó un operativo de seguimiento con las corporaciones de los 3 órdenes de gobierno. El Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón informó que en base a los reportes que se tienen al día de hoy, no ocurrió alguna circunstancia extraordinaria durante las celebraciones de las fiestas patrias por lo que se reporta que el saldo es blanco. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-reporta-Saldo-Blanco-durante-la-celebracion-de-las-Fiestas-Patrias&id=45600>



NG PUEBLA

- **Puebla tuvo mejor festejo patrio de su historia: RMV**

Puebla tuvo los mejores festejos de su historia para celebrar el CCII aniversario de la Independencia, declaró el Gobernador Rafael Moreno Valle. "Rompiendo paradigmas se hacen nuevas tradiciones", subrayó el Mandatario al referirse al desfile cívico militar. Acompañado de su esposa Martha Érika Alonso de Moreno Valle, integrantes del gabinete, autoridades municipales y otros invitados especiales, reconoció la disposición del Comandante de la XXV Zona Militar, general Marco Antonio Barrón Ávila, para organizar esta parada, que para el próximo año será mejor. "Nos da mucho gusto estar rescatando esta tradición del desfile, que tenía 18 años de no realizarse, lo vamos a fortalecer junto con él del 5 de mayo", subrayó. (Redacción)

http://www.ngpuebla.com/puebla/39009puebla-tuvo-mejor-festejo-patrio-de-su-historia-rmv#.UFb_tbIf78Q

NG PUEBLA

- **Desplegará policía mayor vigilancia en bancos**

Al igual que el pasado 14 de septiembre, este lunes 17 del mismo mes se intensificará la presencia de seguridad pública en las unidades bancarias de la capital poblana. Como parte de los operativos que implemento la secretaría de Seguridad Pública Municipal (SSPM), su titular Amadeo Lara Terrón destacó que a pesar que muchas empresas adelantaron sus depósitos quincenales a los trabajadores, no se registro incidente alguno de robos. Sin embargo destacó que las medidas de seguridad no serán suspendidas en las siguientes 24 horas por lo que el 17 de septiembre la corporación continuará con el monitoreo acostumbrado a las diversas unidades bancarias de la capital poblana. (Aurelia Navarro Niño)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/38995desplegar%C3%A1-polic%C3%ADa-mayor-vigilancia-en-bancos#.UFcAmBIf78Q>

NG PUEBLA

- **Prolongan Operativo Alcoholímetro 24 horas más**

Tras advertir que el operativo Alcoholímetro será vigente las próximas 24 horas, el secretario de Seguridad Pública Municipal (SSPyTM), Amadeo Lara Terrón reportó la presencia de una riña en la junta auxiliar de San Andrés Azumiatla, sin consecuencias graves, lo que marcó saldo blanco durante 15 y 16 de septiembre. En entrevista, Amadeo Lara Terrón reiteró que "las diferencias entre personas" fue lo que provocó la pequeña riña entre los asistentes a los festejos patrios en Azumiatla. En este contexto, el funcionario municipal detalló que 24 horas antes y después de los festejos patrios se mantuvo la vigilancia permanente en las 17 juntas auxiliares. (Aurelia Navarro Niño)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/38994prolongan-operativo-alcohol%C3%ADmetro-24-horas-m%C3%A1s#.UFcAb7If78>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Realizan fiesta patria en Los Fuertes**

Por primera vez, la zona de Los Fuertes fungió como escenario de la celebración del Inicio de la Independencia de México. Ahí, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, encabezó el acto cívico en el que en 10 minutos, se replicó la campana colocada a los pies del Fuerte de Guadalupe, a pesar de algunas complicaciones técnicas se pudo izar el Lábaro Patrio y se entonó el Himno Nacional. Con motivo del Aniversario 202 del comienzo de esa heroica lucha, el mandatario poblano ofreció una celebración a más de 30 mil personas que repletaron el cerro del Acueyametepec, en ella, un espectáculo de pirotecnia robó la atención de los asistentes a quienes además les fue ofrecida una cartelera musical en cuatro foros: Plaza Las Américas, de La Victoria, de La Concordia y la explanada del Monumento Emblemático de la Batalla. (Julieta Cerezo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2697192.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Las mejores Fiestas Patrias de la historia de Puebla: RMV**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, consideró que las festividades alusivas al 15 de septiembre fueron las mejores de la historia de Puebla, pues afirmó que "rompiendo paradigmas" se hacen nuevas tradiciones en suelo poblano. De paso dio a conocer el cumplimiento de la meta programada de ubicar a la entidad como el segundo lugar a nivel nacional, solo detrás del DF, como el más visitado con motivo de las actividades relacionadas con la independencia de México al contabilizar más de 100 mil visitantes. Entrevistado posterior a la finalización del desfile cívico-militar realizado este medio día, Moreno Valle declaró su intención porque cada año sean mejores los eventos de este tipo, afirmando que la población sale beneficiada en todos los sentidos. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2697217.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Saldo blanco por fiestas patrias en Puebla**

Saldo blanco en los 217 municipios del estado tras la celebración de ceremonias con motivo del grito de independencia, aunque hubo protestas a cargo del movimiento #YoSoy132, reveló Mario Rincón, subsecretario estatal de Asuntos Políticos. Sostuvo que afortunadamente no hubo alteraciones en los horarios de los eventos oficiales pese a las manifestaciones que hubo de #YoSoy132 en Puebla, Izúcar de Matamoros y Teziutlán. Indicó que hasta el momento los reportes de cada municipio arrojan que no hubo actos de violencia que afectaran las festividades del 15 de septiembre. (Marco A Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2697206.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Puebla, segundo lugar nacional con más asistentes a fiestas patrias**

Tras informar que en la entidad se registró saldo blanco durante los festejos patrios, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas destacó que derivado de las actividades cívicas, culturales y artísticas que hubo el fin de semana, Puebla se ubicó como el segundo lugar nacional con mayor concentración de ciudadanos festejando la Independencia de México. En entrevista, resaltó que debido a las actividades que hubo en el zócalo como en la zona cívica de Los Fuertes, después del Distrito Federal, Puebla registró la mayor concentración de mexicanos, lo grande al mismo tiempo el aforo en cada uno de los puntos en donde se desarrollaron actividades artísticas y culturales. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Entusiasta desfile conmemorativo a la Independencia**

Después de 18 años de que no se realizaba el desfile cívico-militar conmemorativo al CCII aniversario del Día de la Independencia de México, se desarrolló con gran entusiasmo y expectativa la cual fue cumplida, por lo que en lo subsecuente se seguirá realizando, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. En punto de las 12:00 horas de este día, inició el desfile cívico-militar, partiendo de la 2 oriente-poniente sobre Reforma, en sentido contrario a la circulación. En este desfile participó el contingente militar conformado por: seis banderas, 42 oficiales, 49 tropas, 52 rurales, 20 xochiapulcos, 39 vehículos a motor, un avión Boeing 727, dos aviones F-5, cuatro cañones calibre 105 milímetros, cuatro lanza cohetes y nueve canes. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA DIARIO

- **Los diputados del PAN dan el Grito**

Con la fractura panista en ciernes, y con una reforma electoral cuestionada y polémica, el gobernador, Rafael Moreno Valle y diputados afines, festejaron las fiestas patrias el pasado viernes en un salón anexo al balneario Agua Azul. Un día antes, el Comité Directivo Municipal había festejado las fiestas patrias realizando una verbena en el tradicional parque de El Carmen, identificado con el partido Acción Nacional. Ambos encuentros demostraron las filias y las fobias de un panismo escindido por sus pugnas internas. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100460

INTOLERANCIA DIARIO

- **Moreno Valle se da un baño de pueblo**

Como queriendo congraciarse, aunque a ciencia cierta sin saber bien con quién: con los medios, con el pueblo llano o con la gens grilla, (o, por qué no, con todos y ninguno, como mandan los cánones del juego político), Rafael Moreno Valle Rosas se placeó por el zócalo de Puebla dándose una "tiznadita de pueblo" al estilo de los políticos del classic style "de la matraca y el confeti", del cho'gusto-milic, del apapacho de caguamo y de la sonrisa Colgate ante la inminencia del flash, del click-click sempiterno, saludando de mano en mano a todo el que se la extendía. Incluso cargando bebés, obligándose a adoptar a los pequeños poblanos como putativos con un cariño muy esquina con el de la morenita del Tepeyac. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100464

INTOLERANCIA DIARIO

- **Hasta Paulina Rubio gritó "Viva México"**

Los honores a la bandera en la Plaza de la Victoria le devolvieron a la ceremonia su talante nacionalista. El gobernador Rafael Moreno Valle tañó una campana instalada exprofeso obligando al esfuerzo auditivo. El cambio de Pablo Montero por la parafernalia patriótica ocasionó un rutinario desfase. Los corazones pop de la Puebla morenovallista festejaron a la patria como se merece. Esa patria wannabe. Las dos Pueblas en un round por el poder volvieron el festejo popular del Grito la escenografía de sus guiños y desencuentros. En los Fuertes, la solidez vocal de Fernando de la Mora; Paulina Rubio como en un menor rango barroco que prolonga el repetitivo sueño del pop reemplazó a La Corregidora, Josefa Ortiz de Domínguez; el baño de fuegos artificiales que serpenteó en el cielo de Los Fuertes. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100465

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **"Es el mejor festejo patrio en la historia de Puebla; asistieron 100 mil": Moreno Valle**

La primera evidente reprobación pública de parte del pueblo soberano que padeció el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas sucedió la noche del 15 de septiembre, en un lugar por demás emblemático para el mandatario: Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, zona donde ha concentrado algunos de sus proyectos más publicitados. El titular del Poder Ejecutivo fue literalmente abucheado y sujeto a la silbatina popular, porque su presencia interrumpió la presentación que hacía el cantante vernáculo Pablo Montero. El trago amargo pasó y todo parecía volver al control del protocolo. Moreno Valle jaló enérgico el lazo de una campana especialmente dispuesta. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/es-el-mejor-festejo-patrio-en-la-historia-de-puebla-asistieron-100-mil-moreno-valle_id_13552.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Vecinos quedaron abajo del distribuidor Puebla-Santa Ana Chiautempan**

La casa de Horacio Flores Ruíz, ubicada en la 13 Norte número 7809, ha quedando bajo el Distribuidor Vial Puebla-Santa Ana Chiautempan, viven en constante temor, sin luz solar y en medio de escombros de la obra que fue inaugurada el pasado jueves. Flores Ruíz, uno de los principales opositores de la obra, pues se rehusó a vender su propiedad a precio catastral iniciando un movimiento vecinal de oposición, vive temeroso de que cualquier vehículo puede caer sobre su casa, pues su predio está exactamente bajo la curva del nuevo distribuidor. "Esta obra nos está condenando a vivir en la obscuridad total. (Kara Castillo)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vecinos-quedaron-abajo-del-distribuidor-puebla-santa-ana-chiautempan_id_13557.html

MILENIO

MILENIO

- **Rompiendo paradigmas, se crean nuevas tradiciones: Rafael Moreno Valle**

El gobernador Rafael Moreno Valle encabezó la ceremonia cívico - militar conmemorativa por el CCII aniversario del inicio de la guerra de Independencia, donde sostuvo que alrededor de 100 mil personas acucieron al festejo organizado la noche de este sábado. El gobernador adelantó que las celebraciones establecidas este año permanecerán en el futuro; toda vez que "rompiendo paradigmas, se crean nuevas tradiciones". En su carácter de orador oficial, el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado reconoció la labor de las Fuerzas Armadas para mantener la paz en el territorio mexicano. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6c9650bb786019d76873c60aa1c0872b>



E-CONSULTA

- **Saldo blanco en la entidad tras festejos, reporta Ardelio Vargas**

El secretario de Seguridad Pública del estado, Ardelio Vargas Fosado, informó que durante los festejos patrios no se reportaron incidentes en la entidad. El funcionario mencionó que se registraron dos accidentes de tránsito en los cuales perdieron la vida cinco personas: uno en el Periférico Ecológico, donde murió un varón, y el segundo en el municipio de Atzitzintla, en el que una volcadura vehicular dejó saldo de cuatro jóvenes fallecidos. Por otro lado, en Hueyapan y Coronango, regiones detectadas como puntos rojos, la celebración transcurrió con normalidad. (Diana Jiménez)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/saldo-blanco-en-la-entidad-tras-festejos-reporta-ardelio-vargas>

E-CONSULTA

- **Se deslinda comandante de policías acusados por secuestro**

El comandante José Eleazar de Lázaro Trinidad, ex director de Operaciones de la Policía Estatal, desmintió que haya sido cesado de la corporación por haber brindado protección a los elementos detenidos por secuestro, de quienes se deslindó. Lo anterior, luego que el pasado viernes, este medio diera a conocer que Lázaro Trinidad y el inspector de la Primera Región de esa corporación, Óscar López Sánchez, fueron obligados a renunciar por proteger a Juan Pablo Vázquez Hernández y Antonio Hugo Siliceo, policías estatales en activo que fueron detenidos por secuestrar a un civil. (Diana Jiménez)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/se-deslinda-comandante-de-policias-acusados-por-secuestro>



PERIODICO DIGITAL

- **Puebla se sumó a los '10 días por la paz'**

Mientras en el Zócalo de Puebla se congregaban cientos de personas, policías y soldados que presenciaban el desfile militar y escuchaban a los grupos musicales contratados por las autoridades, a una cuadra se desarrollaba un evento totalmente ajeno a los festejos patrios. Los poblanos también se sumaron a los 10 días por la paz y los Derechos Humanos –una iniciativa del colectivo “El grito más fuerte” e impulsada por defensores, activistas y actores como Daniel Giménez Cacho– con varias actividades en una misma jornada. En la Plaza de la Democracia, un grupo que mantuvo al menos una veintena de entusiastas durante todo el evento, bajo unas carpas portátiles continuó la iniciativa de “Bordados por la Paz”, que busca hacer un pañuelo por cada uno de los muertos de la guerra contra el narcotráfico y la violencia que llena al país. (María Aranzazú Ayala)

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_se_sumo_a_los_10_dias_por_la_paz

PERIODICO DIGITAL

- **Saldo blanco en todos los municipios de Puebla**

El saldo en la noche del Grito de Independencia fue blanco y los 217 municipios llevaron a cabo se ceremonia sin ningún contratiempo, informó el Subsecretario de Gobernación, Mario Rincón. En entrevista, el Funcionario Estatal, dio a conocer que de acuerdo a la información recabada por la propia dependencia, en Izúcar de Matamoros y Huejotzingo se presentaron incidentes menores, donde el movimiento #Yo Soy 132, únicamente sacó algunas pancartas cuando se desarrollaba el grito. “Entre las once y once quince, once veinte, los reportes que se dieron es que se dieron sin novedad en todo el estado, en Izúcar de Matamoros es donde tengo entendido que se dio algunas pancartas, en Teziutlán pero menores, normales por así decirlo”, dijo. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/saldo_blanco_en_todos_los_municipios_de_puebla

PERIODICO DIGITAL

- **Ceremonia del inicio de la Independencia de México en el zócalo**

Este domingo, en el zócalo de la ciudad, se llevó a cabo la ceremonia conmemorativa del aniversario 202 del inicio de la Independencia de México. El orador oficial del acto, fue el secretario Estatal de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, quien recordó a los héroes que nos dieron patria y señaló que su sacrificio se convirtió en el más sólido cimiento de nuestra identidad como mexicanos y por ello reconoció el largo camino que recorrieron para heredarnos la libertad. Por otro lado, señaló que es importante reconocer a los personajes de la Independencia porque un pueblo que no sabe de dónde viene difícilmente puede definir hacia a dónde va, además reflexionó los avances que como país hemos logrado y los que nos faltan por consolidar. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ceremonia_del_inicio_de_la_independencia_de_mexico_en_el_zocalo



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Ahora el 'mesías' quiere crear nuevas tradiciones**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, dijo que la fiesta alterna que realizó en la zona de Los Fuertes anoche como parte de los festejos del 'Grito de Independencia, es una forma de romper paradigmas y hacer nuevas tradiciones. Con ello, también se justificó por no haberse quedado a celebrar en el Palacio municipal como acostumbraban mandatarios pasados. Entrevistado tras encabezar el desfile cívico-militar que se llevó a cabo sobre la Avenida Juárez y Reforma en la mañana de este 16 de septiembre, el funcionario reportó saldo blanco en todo el estado con las celebraciones. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ahora-el-'mesias'-quiere-crear-nuevas-tradiciones&id=45599>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Espectáculo aéreo y desfile, enmarcaron festejos patrios**

Miles de poblanos abarrotaron la Avenida Reforma y el zócalo de la ciudad para presenciar el Desfile Conmemorativo del CCII Aniversario de la Independencia de México, con un espectáculo de aviones Boing 727 y F5 Caza Tiger, que surcaron el cielo poblanco para complementar la parada cívico-militar, presidida por el gobernador, Rafael Moreno Valle, y su esposa, Martha Érika Alonso, luego de la ceremonia oficial esta vez, en la Plaza de la Constitución. El coronel de Arma Blindada, Roberto Molina, comandante de la columna del desfile, rindió el parte de novedades tras una hora del paso del contingente conformado por más de seiscientos elementos del Ejército Mexicano, acantonados en la XXV Zona militar y encabezados por el general DEM, Marco Antonio Barrón Ávila. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Espectaculo-aereo-y-desfile,-enmarcaron-festejos-patrios&id=35085>

RETO DIARIO

- **El mejor festejo del Grito en Puebla: Rafael Moreno Valle**

Con el mayor número de concentración de ciudadanos, un promedio de cien mil, y con un saldo blanco, se alcanzó el objetivo de tener la mejor de las fiestas patrias en la historia de Puebla, aseveró el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, quien, acompañado por su esposa, Martha Érika Alonso, presenció el Desfile Cívico-Militar de Independencia en el zócalo de la ciudad. "Estamos satisfechos, creo que se logró el objetivo, lo que les ofrecí que serían los mejores festejos del 15 de septiembre en la historia de Puebla, no hay duda; además, el otro objetivo, ser el segundo lugar con mayor concentración de ciudadanos en las fiestas patrias, luego del Distrito Federal, también se alcanzó", dijo. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-mejor-festejo-del-Grito-en-Puebla:-Rafael-Moreno-Valle&id=35084>

RETO DIARIO

- **El Grito fue una fiesta en dos partes: Fernando Manzanilla**

El titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, afirmó que el 15 de septiembre fue un solo festejo, pero que se dividió en dos partes. Al preguntarle su opinión acerca de la rapidez con la que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, dio el Grito de Independencia en el balcón del Salón de Cabildos, el funcionario estatal, prefirió decir que "fue una gran fiesta que se dividió en dos partes para que los poblanos estuvieran contentos". Respecto a la seguridad en el estado, refirió que hasta la medianoche del pasado 15 de septiembre todo transcurrió con calma, a pesar de la detención de los integrantes del movimiento #YoSoy132, quienes se manifestaban en el zócalo capitalino. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-Grito-fue-una-fiesta-en-dos-partes:-Fernando-Manzanilla&id=35082>



PUEBLA ONLINE

- **Desfile por el CII Aniversario de la Independencia de México en las calles de Puebla**

Cientos de poblanos disfrutaron el regreso de los desfiles conmemorativos por el aniversario de la Independencia de México, el cual recorrió la zona centro de la capital y contó con la participación de corporaciones de seguridad, grupos escolares, así como charros. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30413:desfile-por-el-cii-aniversario-de-la-independencia-de-m%C3%A9xico-en-las-calles-de-puebla&Itemid=126



NG PUEBLA

- **Bares, antros y ambulantes cumplieron horarios: Montiel**

El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana informó que antros y bares de la capital poblana cerraron a la hora acostumbrada de 3 a 4 de la mañana, sin caer en violación de reglamento, pese a que las autoridades contemplaron para los festejos patrios noche libre. Para dar garantía de seguridad, un grupo de unidades policiales fueron destinadas para realizar los rondines acostumbrados tanto en la capital poblana como en las 17 juntas auxiliares de Puebla. Pablo Montiel Solana informó que en el primer cuadro de la ciudad no se contó con presencia de informales durante los festejos patrios, tal como fue previsto. (Aurelia Navarro Niño)

http://www.ngpuebla.com/puebla/38996bares-antros-y-ambulantes-cumplieron-horarios-montiel#.UFb_87If78Q

NG PUEBLA

- **Sin contratiempo, celebraciones de Independencia**

El gobernador del estado Rafael Moreno Valle encabezó la ceremonia conmemorativa del CCII Aniversario de la Independencia de México, en el zócalo de la Ciudad de Puebla, ante cientos de poblanos que se dieron cita desde temprana hora para ser testigos de los últimos festejos de este 16 de septiembre. Durante el acto, fue el secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas Fosado quien hizo la remembranza de lo que vivieron los "hedores de la patria". (Aurelia Navarro)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/38988sin-contratiempo-celebraciones-de-independencia#.UFcArrIf78Q>

NG PUEBLA

- **No se usaron detectores moleculares: Ardelio**

A pesar de haber asegurado que serían implementados por primera vez en la celebración de las fiestas patrias, el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, reveló que no se usaron los detectores moleculares durante los operativos de este fin de semana en el Zócalo y Los Fuertes. No obstante, el funcionario reportó saldo blanco durante la noche del Grito de Independencia por lo que celebró la coordinación y el trabajo de los más de 2 mil elementos de seguridad pública que participaron este 15 y 16 de septiembre. (Jorge Luis Hernández)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/38987no-se-usaron-detectores-moleculares-ardelio#.UFcBcIf78Q>

NG PUEBLA

• **Bajo la lluvia, poblanos festejan El Grito en el zócalo y Los Fuertes**

Ni la lluvia, ni el frío, ni el intenso tráfico lograron impedir que los poblanos celebraran el 202 aniversario de la Independencia Nacional, pues a través de cantos, bailes, gritos y colores pudieron ser testigos de una de las verbenas populares que quedaran marcadas en la historia del estado. Engalanado con luces tricolores que danzaban al son del fervor popular, el Fuerte de Loreto y Guadalupe en conjunto con el Zócalo capitalino se convirtió en la segunda plaza más importante después de la ciudad de México en donde los patriotas reconocieron el valor de los Héroes Mexicanos. (Jorge Luis Hernández)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/38984bajo-la-lluvia-poblanos-festejan-el-grito-en-el-z%C3%B3calo-y-los-fuertes#.UFcBULIf78Q>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La celebración reporta el gobernador del estado fue histórica y anuncia su repetición en los próximos años.
- Protección civil a nivel estatal y municipal reporta un saldo blanco se destaca el comportamiento de los poblanos en los todos los eventos que se celebraron los días 15 y 16 de septiembre.
- Como orador oficial el secretario de seguridad publica Ardelio Vargas llamo a una cruzada por la seguridad.
- En el desfile ayer el saldo militar fue blanco, con este desfile de militares y escolares donde destaco la histórica participación de la BUAP, la fuerza aérea estuvo presente en los aires de puebla y fue vitoreadas por los poblanos en el centro histórico.
- El gobernador del estado encabezo la ceremonia del grito de independencia en palacio municipal ante miles de poblanos congregados en el primer cuadro de la ciudad.
- Miles de poblanos se dieron cita en conciertos múltiples que se presentaron en los fuertes, bajo fuerte lluvia y un espectáculo de luz y sonido, y cerrando con broche de hora la participación de Paulina Rubio en el centro expositor.
- Por la tarde del sábado el alcalde Eduardo Rivera encabezo la ceremonia de izamiento de bandera.
- Se anuncia la remodelación del edificio de finanzas.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Con orden y tranquilidad de acuerdo a versiones oficiales y con una ceremonia en el palacio se llevó a cabo la conmemoración del grito, el gobernador digamos, estuvo el tiempo imprescindible para cumplir con el protocolo y después se fue arriba a una fiestototota para encabezar la ceremonia del grito.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El gobernador del estado RMV encabezó la ceremonia del grito de independencia en el balcón central del palacio municipal, acompañado por el presidente municipal ERP y por los representantes de los poderes legislativo y judicial, vitoreo a los héroes que nos dieron patria y libertad.
- Sobre los festejos, 100 mil personas disfrutaron en la zona de Los Fuertes, el zócalo con menos gente, la verdad es que el zócalo no se llenó, lució con algunos huecos, estamos viendo las fotografías con huecos importantes, en la zona de Los Fuertes fue algo que llamo la atención muchísima gente, se habla de 100 mil personas en total que pudieron disfrutar de los eventos y de toda la comida que se dispuso para la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe.
- En cuanto a la ceremonia hoy los enemigos, la criminalidad, la pobreza y la marginación dice ayer el

secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado.

- El desfile, espectacular y colorido después de 12 años que no se hacía, el ejército en primera fila, posteriormente los centros escolares y algunas escuelas, las universidades Tecnológica y la BUAP con el Tec de Monterrey, la UMAD, si llamó la atencional asistencia de tanta gente que se dio cita y que normalmente no los vemos en los desfiles, pero sin embargo en esta ocasión allí estaban.
- Los 132 que se encontraban en el zócalo fueron desalojados, detenidos y después perdonados en las multas, porque tenían multas importantes todos los perdonaron, 63 integrantes de #YoSoy132, estuvieron por un rato detenidos.
- El saldo blando en Puebla, 10 detenidos por el alcoholímetro, en los operativos que se montan, 13 fueron detenidos por cometer faltas mayores.
- Para el interior del estado saldo blanco, 2 accidentes, 5 muertos dice Ardelio Vargas.
- Marco Antonio Barrón, comandante de la zona militar dice que han bajado 10% los delitos federales en Puebla, puesto que esto nos da mucho gusto, esta noticia que bueno.
- Sobre los restauranteros al 100% de ocupación, vendiendo chancas, chalupas, pozole, al 100 los restauranteros, que bueno para ese sector por la crisis por la que venía pasando por el precio del huevo.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- El gobernador se sale con la suya y da 2 gritos uno rápido y fugaz en el balcón central de Zócalo en palacio municipal, y el otro con su equipo, con su gente, con los suyos da el grito de independencia en la zona de los fuertes.
- Se reporta un saldo blanco después de las fiestas patrias



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Previo al grito de independencia la secretaria de seguridad publica y transito municipal llevo acabo el operativo de control de accesos y cierres a la circulación en el primer cuadro de la ciudad y zona de los fuertes.
- Tras el acto cívico por el aniversario de la independencia se llevo acabo la guardia de honor al lábaro patrio encabezado por el secretario general de gobierno Fernando manzanilla y el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez.
- El fin de semana fue de celebraciones aunque algunos comerciantes afirman que no fue la verbena que esperaban miles de familias se dieron cita en el centro histórico para dar el tradicional grito de independencia.
- La mayoría de los poblanos que asistieron a los fuertes de Loreto y Guadalupe esperaban con ansias este concierto de clausura con la participación de la cantante Paulina Rubia en el recinto expositor.
- Terminaron las celebraciones y la secretaria de seguridad municipal informo saldo blanco la dependencia reporto buenos resultados.
- Los robos a transeúnte aumentaron en el centro histórico hasta un 8% los últimos 2 meses tan solo al día se reciben 14 quejas.
- Levantar una denuncia puede ser un dolor de cabeza cuando se desconoce por completo el proceso.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Miles de poblanos asisten al grito del 202 aniversario de la independencia de México en el zócalo de la Angelópolis, el gobernador RMV vitoreó los nombres de los héroes que nos dieron patria y libertad.
- Un hombre muere en el departamento de su compañero de parranda, ubicado en el centro de Puebla, el dueño del lugar afirma que llegaron de un bar, le ofreció hospedaje y al despertarlo a la mañana siguiente ya estaba muerto.
- Un hombre de 70 años de edad pierde la vida en los baños públicos La Luz, al parecer sufre un paro en el

baño de vapor.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Decretarán 'veda' por sobreexplotación del acuífero del Valle de Tecamachalco**

Debido a la sobreexplotación en la que se encuentra el acuífero del Valle de Tecamachalco, la Presidencia de la República lo declarará en veda antes de que finalice el presente sexenio para su manejo sustentable, éste y 17 anteproyectos de decreto ya fueron elaborados y revisados por la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) y la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer) para establecer 18 vedas, 10 reglamentos y cuatro reservas, y su remisión se encuentra en proceso. Los estudios técnicos y decretos de veda elaborados corresponden a los acuíferos del Valle de Santiaguillo, el Valle de Canatlán y el Valle de Guadiana. (Maritza Mena, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2696781.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Propone PMC Ley de Pensiones para personas discapacitadas**

El diputado local del Partido Movimiento Ciudadano (PMC), José Juan Espinosa Torres, presentó una iniciativa en el Congreso del Estado para crear la Ley de Pensiones para personas con Capacidad Diferenciada, por medio de la cual se busca asegurar y apoyar el acceso a los servicios de salud, educación, capacitación, empleo, recreación y deporte que requieran por necesidades. En su exposición, el legislador hizo ver ante los diputados integrantes de la Comisión Permanente, que las principales causas que la originan en la población son atribuibles a enfermedad (31.5 por ciento), edad avanzada, (22.6), nacimiento (19.4) y accidentes (17.8), sin soslayar que también la discapacidad se asocia con la pobreza extrema, la desnutrición, las enfermedades genéticas y transmisibles. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/52018-propone-pmc-ley-de-pensiones-para-personas-discapacitadas>

HERALDO

- **Pedirán al Congreso de la Unión explique alza a canasta básica**

Al señalar que los incrementos que se han presentado en diferentes productos de la canasta básica afectan la economía de los mexicanos en general, el coordinador nacional de Unidad y Renovación del Movimiento Progresista ¡México Sí!, Norberto Amaya Aquino, dijo que el 22 de septiembre solicitarán ante el Congreso de la Unión que se revise el porqué de esta situación. Argumentó que la solicitud que llevarán a los diputados federales es con el objetivo de que se revise de manera minuciosa a las dependencias federales tales como la Secretaría de Economía (SE) y la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), cuyos titulares tendrán que explicar por qué se presentó el incremento en los precios de alimentos y qué medidas han tomado para frenarlo. (Erika Mejía Peniche)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/52019-pedir-an-al-congreso-de-la-union-explique-alza-a-canasta-basica>

Síntesis

SINTEISIS

- **Reportan restauranteros 80% de ocupación**

Entre 80 y 100 por ciento de ocupación en mesas reportaron los empresarios restauranteros que organizaron noche mexicana, con incrementos de entre 30 y hasta 100 por ciento en sus ventas. Los diferentes representantes del sector descartaron afectaciones por la realización de dos fiestas, en el zócalo de la ciudad y la zona de Los Fuertes pues finalmente, coincidieron, quienes gustan de la verbena popular no asisten a celebrar en los restaurantes. Solamente pedían un control sobre los permisos que se otorgaron por parte de la autoridad para que no rebasaran y se convirtiera en una competencia desleal, aunque también reconocieron que cada quien tiene su mercado. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Exceden número de maestros comisionados en Puebla: Coparmex**

Aunque entre el cierre del 2010 y el primer trimestre del 2012 se redujo en 7.13 por ciento el número de maestros comisionados en Puebla para ubicarse en 508 trabajadores magisteriales, el número resulta injustificado y una sangría para el erario, advirtió la Coparmex estatal. El presidente del Centro Empresarial de Puebla (Coparmex), Carlos Montiel Solana, indicó que sí se requieren comisionados pero no en la cantidad o proporción que tiene el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) que se ubica en más de 500 plazas valuadas en cerca de 46 millones de pesos anuales en el estado de Puebla. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Necesario ver el pasado con gratitud: arzobispo de Puebla**

Este domingo en homilía, el arzobispo Víctor Sánchez Espinosa, compartió a los feligreses su mensaje con motivo de las fiestas patrias, en el cual llamó a todos los poblanos, políticos y gobernantes a ver el pasado con gratitud, vivir el presente con responsabilidad y proyectar el futuro con esperanza, pues los retos en México son mayores. Asimismo, dijo que los gobiernos deben mantenerse sensibles frente a los nuevos rostros de pobreza y rezagos históricos del país, en donde a la iglesia les preocupa los migrantes; los desempleados, víctimas de la economía utilitarista; los campesinos desplazados por no pertenecer al mundo de la tecnología y al mercado global y los indígenas que son objeto de múltiples discriminaciones. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA DIARIO

- **Llama Gali dejar a un lado el color partidista**

A menos de un mes de que inicie el tercer y último período ordinario de sesiones el presidente de la Comisión de Presupuesto del Congreso del estado, Antonio Gali López pidió que los legisladores tanto locales como federales hagan a un lado los colores del partido al que pertenezcan para lograr un presupuesto adecuado para el 2013, e indicó que se prevé escuchar a los presidentes municipales. En entrevista el presidente de la Comisión aclaró que es imposible en estos momentos conseguir el presupuesto suficiente para un estado como Puebla que ha ido acumulando un rezago de años y se requiere de mucho esfuerzo y colaboración de todos para poder alcanzar los niveles de bienestar que se necesitan. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100463

MILENIO

MILENIO

- **Sin tecnología no hay desarrollo de economía**

El descubrimiento de una partícula relacionada con la existencia del Bosón de Higgs, también llamada la "partícula de Dios" es un paso sin precedentes para la investigación científica, el científico miembro de la Organización Europea para la Investigación Nuclear (CERN), John Ellis dijo que este hallazgo se asemeja a la fuerza que se emite en un sombrero mexicano. De visita en Puebla para impartir la conferencia magistral Bosón de Higgs en la sala de proyecciones del planetario Germán Martínez Hidalgo, ubicado en la zona de Los Fuertes, el investigador británico expuso que la función del Bosón de Higgs es la de dar masa al resto de partículas elementales. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6c9650bb786019d76873c60aa183eb3b>

MILENIO

- **Reanudan los toros en plaza de Valsequillo**

Con festival taurino en la plaza de toros Las Brisas en Valsequillo, se reinició la actividad del arte bravo en Puebla, en la que además de la presentación de los matadores Alfonso Mateos, Pepe Murillo y el novillero Gustavo García "Solo", se dio pie al inicio de la primera escuela de tauromaquia en la entidad. Así, los indicios de que la fiesta no está muerta en Puebla, pese al cierre y demolición de su plaza principal "El Relicario Joselito Huerta", se dan con este primer movimiento, dejando entrever que la opción de Valsequillo podría ser momentáneamente la alternativa para continuar con la temporada en la capital. (Edgar González)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5479d2a2e3ca71d59d8317c71b76f61b>



E-CONSULTA

- **Niegan diputados haber recibido compensación por apoyar reforma**

Ninguno de los 34 legisladores que aprobaron la reforma electoral recibió una compensación de un millón de pesos, aseguró el diputado local de Acción Nacional, Jesús Zaldívar Benavides. Fue el lunes 3 de septiembre cuando 34 de los 41 diputados que integran la LVIII Legislatura modificaron, en menos de cinco horas, el Código Electoral para postergar el inicio de las elecciones del 2013. La reforma, por el procedimiento legislativo que siguió y por contraponerse a lo que marca la Constitución de Puebla y la de México, será impugnada esta semana a través de la acción de inconstitucionalidad que presentará Acción Nacional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). (Claudia Lemuz)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/niegan-diputados-haber-recibido-compensacion-por-apoyar-reforma-electoral>

E-CONSULTA

- **Es inservible La Célula pese a cercanía con fábrica de Audi**

A pesar de localizarse a sólo 45 kilómetros de San José Chiapa, municipio donde se instalará la fábrica de automóviles de lujo Audi, el Centro Nodo Logístico e Intermodal conocido como "La Célula" resulta inservible, debido a la nula planeación y lo complicado de la movilidad en la zona, consideran especialistas y empresarios del sector logística. Kurt Jacobs, titular en México de Council of Supply Chain Management Professionals Association (CSMP), considera que Puebla requiere de una terminal intermodal "fuerte y establecida" con tecnología de punta y pensada exclusivamente para la firma alemana, ya que adecuar la Célula sería costoso e impráctico. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/es-inservible-la-celula-pese-a-cercania-con-fabrica-de-audi>

E-CONSULTA

- **Avala Escorza a Ixtlapale como nuevo alcalde de Texmelucan**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, avaló el nombramiento del nuevo edil de San Martín Texmelucan, Teodoro Ixtlapale Caporal, pero indicó que desconoce si procede alguna sanción contra los regidores que le impidieron inicialmente desempeñar el cargo y reconocieron en su lugar a Jazmín Alonso Ramírez, regidora de Gobernación. Al parecer del diputado local por el distrito de San Martín Texmelucan, debe ser el Poder Judicial el que determine, con base en la revisión de las actas de Cabildo, si procede alguna sanción contra los regidores. (Claudia Lemuz)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/avala-escorza-a-ixtlapale-como-nuevo-alcalde-de-texmelucan>

E-CONSULTA

- **En Texmelucan los habitantes toman la justicia en sus manos**

Ante la ola de asaltos y el incremento de la delincuencia en la región de Texmelucan, los habitantes han decidido tomar la justicia en sus manos pues tan sólo en el mes de septiembre se registraron cuatro intentos de linchamiento, uno de los cuales cobró la vida de un hombre quien presuntamente habría abusado de un menor. El fenómeno ha tomado forma y rostro ante la mirada de la ciudadanía, quien cansada de la falta de eficacia y prestación de los cuerpos policiacos que se han visto superados por los propios criminales que roban desde un celular hasta fuertes cantidades de dinero a plena luz del día. (Cecilia Espinoza Galindo)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/en-texmelucan-los-habitantes-toman-la-justicia-en-sus-manos>



PERIODICO DIGITAL

- **Dengue ha sido controlado en todo el estado: Aguilar Chedraui**

Las plagas del mosquito generador de dengue se encuentran controladas en todo el estado y hasta el momento no se han presentado casos de dengue hemorrágico, informó el secretario Estatal de Salud, Jorge Aguilar Chedraui. En entrevista, el funcionario estatal, señaló que con respecto al año anterior aumentaron en un 30 por ciento los casos de dengue tradicional en la entidad, principalmente en los municipios serranos, donde la situación ya está controlada por personal de vectores. Es importante mencionar que las cuadrillas de la Secretaría de Salud han desarrollado un programa importante para evitar que se propague el insecto y con vehículos especiales fumigan zonas previamente establecidas por oficinas centrales. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/dengue_es_controlado_en_todo_el_estado_aguilar_chedraui



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Buscan diputados federales 57 mmdp de presupuesto para el 2012**

El coordinador de los diputados federales poblanos, Rafael Micalco Méndez, confirmó que los representantes poblanos están buscando que el recurso para el gobierno del estado sea superior a los 57 mil millones de pesos, ya que se ha visto disposición para poder lograr los mayores recursos por parte de la Federación. Señaló que en estos momentos, tras varias reuniones con los diversos funcionarios del gabinete estatal, se busca que la Secretaría de Educación Pública (SEP), cuente con mayores recursos, ya que el sector educativo es el más castigado debido a la gran nómina con la que cuenta la dependencia estatal. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Buscan-diputados-federales-57-mmdp-de-presupuesto-para-el-2012&id=45598>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Líder del PAN busca unidad partidista destrozada por el morenovallismo**

El dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Mondragón, confió en que se logrará concretar la unidad partidista para el próximo proceso electoral de 2013. En entrevista el dirigente reconoció que en estos momentos tras una reunión de la Comisión Especial decidieron detener por el momento el inicio de sanciones en contra de panistas que provocaron la fractura que se vive al interior del PAN. Mondragón Quintana aseveró que el hecho de que se haya generado una tregua, la realidad es que no se descarta que en un futuro se apliquen las amonestaciones pues algunos panistas afectaron al partido. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lider-del-PAN-busca-unidad-partidista-destrozada-por-el-morenovallismo&id=45595>



PUEBLA ONLINE

- **PAN: que ahora sí esta semana van a la SCJN contra reforma electoral**

No obstante, que el Congreso del Estado no ha entregado la documentación solicitada por el Partido Acción Nacional (PAN) a través del diputado, Juan Carlos Espina, será a más tardar este miércoles cuando el Comité Ejecutivo Nacional del blanquiazul presente el recurso de inconstitucionalidad en contra de la reforma electoral "al vapor" que aprobaron los diputados locales, reveló el dirigente estatal de este partido, Juan Carlos Mondragón Quintana. "Valoramos la posibilidad de presentarla (la demanda de inconstitucionalidad) sin documentos, con sólo el Periódico Oficial para demostrar la forma en la que fue aprobada y que sea la Suprema Corte la que le requiera esa documentación al Congreso", explicó el líder panista. (Ricardo Carmona)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30423:pan-que-ahora-s%C3%AD-esta-semana-van-a-la-scn-contra-reforma-electoral&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Congreso no es sumiso ante Moreno Valle, asegura líder de diputados del PRI**

Aunque reconoció que a la fecha el Congreso del Estado, tiene registrado la aprobación de un número mayor de iniciativas enviadas por el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, aseveró que eso no significa que los diputados sean o cometan actos de sumisión ante el Ejecutivo. "No hay que ver este tema, como el hecho de que un poder esté sobre otro, vayamos a los números y me adelantó creo que el Ejecutivo tiene más iniciativas aprobadas, pero también hay iniciativas de los partidos que se han aprobado, no es un tema de retroceso, yo lo veo como un tema de democracia moderna", aseguró en entrevista el también líder de la fracción parlamentaria del Revolucionario Institucional (PRI). (Ricardo Carmona)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30422:congreso-no-es-sumiso-ante-moreno-valle-asegura-l%C3%AD-der-de-diputados-del-pri&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Diputados avalan comisión para combatir trata de personas**

La Silla Rota informa que diputados federales del PRI y PAN avalaron que la PGR haya creado esta semana una coordinación general para combatir la trata de personas, mientras que legisladores del PRD la consideraron como "decorativa y administrativa". La diputada Ana Isabel Allende (PRI) opinó que la creación de esta coordinación simplificará la forma en que las víctimas del delito acceden a la justicia y señaló la necesidad de que se aprueben otras normas, como la Ley de Víctimas que envió recientemente el Ejecutivo al Senado de la República. El martes pasado se publicó en el Diario Oficial de la Federación la creación, en la PGR, de la Coordinación General para la investigación y persecución de los delitos en materia de trata de personas. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30430:diputados-avalan-comisi%C3%B3n-para-combatir-trata-de-personas&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **PAN sí impugnará la reforma electoral: Mondragón**

El próximo martes o miércoles el Comité Ejecutivo del Partido Acción Nacional presentará el ejercicio de inconstitucionalidad en contra de la reforma electoral, informó, Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal del PAN. Señaló que el procedimiento jurídico fue fundamentado en el Periódico Oficial, publicado el pasado 3 de septiembre, día en que se aprobó la ley, pues el Congreso del Estado se ha negado a ofrecer copias certificadas del nuevo ordenamiento al diputado, Juan Carlos Espina. "Valoramos la posibilidad de presentarla sin documentos, con sólo el Periódico Oficial para demostrar la forma en la que fue aprobada y que sea la Suprema Corte la que requiera esa documentación al Congreso", subrayó. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-si-impugnara-la-reforma-electoral:-Mondragon&id=35080>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Jalisco: hallan 17 cuerpos en límite con Michoacán**

Al menos 17 cadáveres semidesnudos fueron localizados ayer en el kilómetro 38 de la carretera libre que une a Guadalajara con Morelia, en lo que representa el segundo homicidio masivo en Jalisco en lo que va del año. De acuerdo con el procurador general de Justicia del estado, Tomás Coronado Olmos, todas las víctimas son hombres y estaban apilados, atados con cadenas y sogas, con los ojos cubiertos con cinta adhesiva color plata, además de presentar varios disparos de arma de fuego. A su vez, autoridades policíacas de esta entidad informaron que, según los primeros reportes, los restos humanos tenían varios días de evolución cadavérica. (Ulises Zamarroni)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40340.html>

EL UNIVERSAL

- **Convocan al diálogo Poderes de la Unión**

Al conmemorar el 202 aniversario de la Independencia de México, los titulares de los tres Poderes de la Unión coincidieron en que es necesario tender puentes de diálogo, respetar la ley y anteponer las necesidades del país a la agenda partidista o los intereses particulares. El presidente Felipe Calderón Hinojosa llamó a los actores políticos a actuar con "madurez y generosidad" para lograr una agenda común que permita consolidar el sistema democrático, el derecho a la libertad y el desarrollo que requiere el país. (Elena Michel)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40341.html>

EL UNIVERSAL

- **Inicia Peña Nieto gira por países de América Latina**

El presidente electo de México, Enrique Peña Nieto, llegará hoy a uno de los países más violentos del mundo: Guatemala —convertida en los últimos 10 años en una crucial base de operaciones de las narcomafias mexicanas—, escala inicial de su primer viaje al exterior desde que ganó los comicios presidenciales. Al comenzar una gira del 17 al 24 de septiembre que también le llevará a Colombia, Brasil, Chile, Argentina y Perú, Peña Nieto dialogará con el presidente de Guatemala, Otto Pérez Molina, sobre el combate al crimen organizado. (José Meléndez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40342.html>

COLUMNAS

Intolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

Puebla es tema nacional

Era cuestión de tiempo para que los excesos del morenovallismo atrajeran a uno de los mejores reporteros de México, quien realizó un amplio reportaje denominado: "Puebla, dos años de megalomanía".

Así tituló el periodista Álvaro Delgado un elocuente y contundente recuento publicado en *Proceso* de lo que ha sido la tercera parte de un sexenio marcado por el espíritu dictatorial del Señor de los Cerros.

Si bien es cierto que en la capital del país diversos medios impresos como *Reforma*, *La Razón*, *Excelsior* y la propia *Jornada* habían dedicado espacios para documentar diversas irregularidades, la realidad es que el reportaje de Álvaro Delgado es un fiel reflejo de lo que algunos medios poblanos hemos descrito de manera consistente.

En el cuerpo del reportaje se incluyen calificativos para el gobernador poblano como éstos: "Autócrata, megalómano, autoritario y terrorista". El espionaje que realiza el gobernador a los considerados enemigos del morenovallismo, además de un Poder Legislativo en favor de sus intereses políticos y personales, y el sabotaje a los medios de comunicación críticos son algunos de los temas que aborda el reportaje de *Proceso*.

Apoiado en una serie de entrevistas a personajes clave, el reportero describe una parte sustancial de lo que se vive en Puebla.

Sin duda, desde el punto de vista estrictamente periodístico, el título del reportaje lo dice todo: "Puebla, dos años de megalomanía".

Ni más, ni menos.

Ardelio, al filo de la navaja

A nadie le sorprenden los actos represores de la Secretaría de Seguridad Pública a cargo de Ardelio Vargas; sin embargo, el violento desalojo de manifestantes del #yosoy132 del zócalo de Puebla la madrugada del 15 de septiembre pudo haber terminado en una tragedia.

La falta de capacidad negociadora del gobierno y la mentalidad autoritaria de Vargas Fosado tiene sentado al jefe del Ejecutivo en un barril de pólvora que puede estallar en el momento menos pensado.

Lo sucedido en la víspera del Grito es una nueva voz de alerta.

No es posible que en pleno 2012 se presenten actos de represión como los de los años 60 y 70.

¿Con qué sustento jurídico detuvieron a estos jóvenes?

Puedo no estar de acuerdo en el movimiento #yosoy132, pero eso no me impide defender sus derechos como ciudadanos.

Espero equivocarme, pero con Ardelio al frente de la "Seguridad" Pública no tarda en suceder una tragedia.

Y si no, al tiempo.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1600>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Los 18 mdp al PRI poblano, hechos polvo**

***RMVR seguirá siendo el "gran legislador"**

A decir del mismo dirigente estatal del PRI poblano, Fernando Morales Martínez, los 18 millones de pesos que recibió del Comité Ejecutivo Nacional por concepto de prerrogativas, para nada sirvieron para su sostenimiento. En entrevista telefónica el pasado fin de semana con este reportero, se declaró en quiebra financiera.

El escenario que dibujó en verdad es de impacto.

Los coches propiedad del partido no los pueden usar debido a que no han pagado la tenencia al gobierno del estado.

De sacarlos, corren el riesgo de que sea embargado el PRI como cualquier otro causante.

Las llantas están inservibles.

Requieren de servicio.

No pueden pagar sueldos al personal contratado por la pasada elección, lo que ha motivado que empiece el recorte.

De 200 personas, piensa dar de baja a por lo menos 60, si no más.

Asegura que los secretarios no cobran un solo centavo al partido.

En total, que es un PRI en bancarrota.

Esto hay que creerlo.

La razón es que era un partido acostumbrado a recibir de los gobiernos priístas grandes cantidades de dinero.

Ahora que hay un gobierno panista, se les acabó.

Es por eso que ahora lloran.

Lo que es una realidad, son los gastos que tiene que hacer Morales Martínez para sus compromisos.

En eso hay que saber cuánto es lo que dedica de ese presupuesto.

Pues desayunos, comida, cenas, viajes y muchas otras cosas, no salen de su bolsillo.

Es natural que como líder estatal cuente con un fondo especial.

Así que no hay que llorar tanto.

DIPUTADOS SUMISOS

Aunque lo nieguen, los diputados de la actual legislatura siguen y seguirán sirviendo al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, como a un "gran legislador".

El 15 de octubre inicia el tercero y último período ordinario de sesiones de este año.

Va usted a saber, amable lector, del número de iniciativas que les va a enviar a los legisladores.

Su agenda legislativa es muy aparte de las que manda en forma especial.

La orden es que las aprueben en forma rápida.

Eso ya lo hemos visto.

Durante los tres períodos ordinarios de sesiones de 2011 y este año, se ha podido comprobar.

Sin embargo, todavía los diputados tratan de pasarse de inocentes.

Claro, eso les reditúa dinero del gobernador.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Esta semana se agudizará la pugna al seno del PAN

Querían dejar fuera al alcalde en la ceremonia del grito

Panistas: cada bloque se reúne con sus cuates

Si en las dos reuniones que ha habido de la comisión encargada de resolver la disputa entre el gobernador Rafael Moreno Valle y la dirigencia estatal del PAN ha prevalecido la cordura, es porque en ninguna de estas se ha planteado el tema que detonó el conflicto: la permanencia o salida de Juan Carlos Mondragón Quintana de la presidencia del Comité Directivo Estatal.

Se sabe que **los primeros encuentros han sido cordiales y abiertos, aunque poco profundos**, pues hasta ahora **los seis integrantes de la comisión sólo se han concretado a revisar algunos episodios** que desde la perspectiva de ambas partes **han generado un ambiente de polarización.**

En la primera reunión se pidió a las partes dejar de ventilar en conflicto en medios de comunicación y designar como voceros de la comisión a los dos enviados del Comité Ejecutivo Nacional: el diputado federal Maximiliano Cortázar Lara, y al presidente de la Fundación Rafael Preciado, Juan Molinar Horcasitas.

Sin embargo **esta situación podría cambiar en la semana que hoy comienza cuando se ponga en la mesa el tema de la permanencia de Juan Carlos Mondragón, cuya gestión como dirigente estatal concluye el 8 de octubre.**

En este punto, **el gobernador Rafael Moreno Valle ha dejado claro a ciertos integrantes del CEN, como el secretario adjunto de Elecciones, Juan Manuel Oliva Ramírez, que no aceptará bajo ninguna circunstancia que Juan Carlos Mondragón siga al frente del PAN en la entidad.**

EN CORTO

Tómelo con reserva, pero **una fuente confiable me asegura que la razón por la cual el gobernador Rafael Moreno Valle sólo estuvo diez minutos en Palacio Municipal para dar el Grito de Independencia obedece a que el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez expresó su desacuerdo con el protocolo que se le envió para la ceremonia.**

El protocolo inicial elaborado por la oficina del Ejecutivo estatal **establecía que sólo Moreno Valle y su esposa Martha Erika Alonso saldrían al balcón central para vitorear a los héroes de la Independencia y tocar la campana, lo que no fue aceptado por el municipio capitalino.**

De hecho, **según se pudo ver en la transmisión de televisión, Moreno Valle se ubicó al centro del balcón**, acompañado de su esposa por el flanco derecho. **Un paso atrás por el costado izquierdo aparecieron el alcalde Eduardo Rivera y su esposa Liliana Ortiz**. Y casi al final, por el lado derecho el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso, **Edgar Salomón Escorza** y el presidente del Tribunal Superior de Justicia, **David López Muñoz**.

Los festejos que con motivo del aniversario número 73 del PAN se efectuaron en la capital del estado son un buen termómetro de cómo anda el ambiente entre los grupos que se disputan el control del partido albi azul.

El festejo oficial del jueves, convocado por el presidente del Comité Directivo Municipal del PAN, **Gerardo Maldonado Balvanera**, reunió a unos **250 panistas en el parque de El Carmen**, entre ellos la delegada de la Sedesol **Myriam Arabian Couttolenc**; el secretario de Gobernación Municipal, **Pablo Montiel Solana**; la diputada local **Ana María Jiménez Ortiz**, y el secretario general de gobierno del estado, **Fernando Manzanilla Prieto**.

Los grandes ausentes fueron el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera, y el presidente del Comité Directivo Estatal, **Juan Carlos Mondragón**.

A la noche mexicana organizada el viernes 14 por los diputados locales **Mario Riestra Piña, Josefina Buxadé Castelán y Jesús Zaldívar Benavides** en el balneario Agua Azul, acudieron unos 800 invitados entre miembros activos y adherentes, entre ellos el gobernador **Rafael Moreno Valle** y los secretarios de Infraestructura, **José Antonio Gali Fayad** y de Salud, **Jorge Fouad Aguilar Chedraui**, así como los diputados federales **Blanca Jiménez Castillo y Rafael Micalco Méndez**; los legisladores locales **Denisse Ortiz Pérez, Antonio Vázquez Hernández y Jorge Garcilazo Alcántara**; y la regidora **Miriam Mozo Rodríguez**.

En este festejo brillaron por su ausencia los dirigentes del Comité Directivo Estatal y Comité Directivo Municipal, **Juan Carlos Mondragón y Gerardo Maldonado**, así como el alcalde **Eduardo Rivera**, y los diputados locales **Juan Carlos Espina von Roehrich y Ana María Jiménez**.

Como se ve, **cada cual con sus cuates**.

Simón dice:

“Cuando la lucha entre facciones es intensa, el político se interesa, no por todo el pueblo, sino por el sector a que él pertenece. Los demás son, a su juicio, extranjeros, enemigos, incluso piratas.”

Thomas Macaulay (1800-1859) Historiador y político británico.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Baño de PAN



Sí, un verdadero **baño de PAN**, en tiempos de **guerra** con la cúpula blanquiazul, se dio el **gobernador de Puebla** el pasado **viernes**, previo a los **festejos oficiales** con motivo del CCII aniversario de la Independencia de México.

Y es que **Rafael Moreno Valle Rosas** encabezó la **Gran Noche Mexicana** que los diputados **Mario Riestra, Jesús Zaldívar y Josefina Buxadé** llevaron a cabo –simbolismos aparte– en el salón azul del balneario Agua Azul de esta capital.

La fiesta no fue cualquier fiesta; de hecho, estuvo llena de **mensajes y lecturas**.

Por ejemplo, fue **el primer evento panista, genuinamente panista, al que acude Moreno Valle en lo que va de todo su sexenio**.

Nunca antes el gobernador se había acercado tanto a la **bufalada albiazul** en un acto con militantes de carne y hueso.

Hubo más de **mil miembros activos del PAN**, un hecho sin precedentes, sobre todo si se toma en cuenta que en el festejo patrio "oficial" organizado por el **Comité Municipal** que preside **Gerardo Maldonado**, no llegaron ni **400**.

Por si fuera poco, la Gran Noche Mexicana sirvió de **pretexto** para que **Moreno Valle** se reencontrara con esa **identidad panista** que a veces no se le encuentra por ningún lado.

Porque, propiciado por los anfitriones, **entregó reconocimientos a los fundadores de Acción Nacional en Puebla, así como a sus descendientes**.

Apenas hace unos días, como se recordará, el PAN cumplió **73 años** de fundación.



La avanzada del gobernador aseguró que el **PPP** (Primer Panista de Puebla) **nunca se había quedado tanto tiempo en un evento ajeno a su agenda de gobierno**; incluso, afirmaron que se sintió **a gusto** en el **ágape patrio azul**, que canceló una entrevista programada con TV Azteca.

Además de **Mario Riestra**, entre los asistentes destacaron **dos de los "gallos" de Moreno Valle** para la alcaldía de Puebla: el secretario de **Salud, Jorge Aguilar**, y el secretario de Infraestructura, **Antonio Gali Fayad** –quien, por cierto, en los próximos días también aparecerá en **anuncios espectaculares** so pretexto la entrevista que le realizó una revista-.

Junto al mandatario también estuvieron varios de los personajes panistas **convencidos** de la necesidad de arrebatarse al **Yunque** el control del PAN en el estado.

Es decir: la contralora **Patricia Leal**, los diputados **Denisse Ortiz, Antonio Vázquez, Jorge Gómez y Jorge Garcilazo**; la delegada de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, **Ivonne Gutiérrez**, y la regidora **Myriam Mozo**.

De igual forma, dos de los prospectos del grupo en el poder para "trascender" a **Juan Carlos Mondragón Quintana** –émulo de **Jenofonte**- en la presidencia del Comité Directivo Estatal del PAN: los diputados **Blanca Jiménez Castillo y Rafael Micalco Méndez**.



http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que de los 824 delegados electos en las asambleas delegaciones de la sección 23 del SNTE, el aspirante a la secretaría general, Emilio Salgado Néstor, de Cholula, estaría sumando a su favor unos 500 delegados efectivos, que lo tendría con el triunfo en la bolsa.

En segunda posición, por el número de delegados electos el pasado fin de semana, se ubica Marcos Sánchez, encargado de secundarias procedente de Izúcar de Matamoros y Salvador Vargas Escamilla, del grupo Tepeaca. El martes y miércoles inician el congreso para el relevo de Eric Lara.

:Que en la sección 51 del SNTE se cierra la contienda en el número de delegados, de los 560 efectivos al Congreso, se estarían disputando la dirigencia estatal Marta Cortés Chumacero, Dinora García Hernández y Gumerindo Herrera Rivera.

Conocidas contrincantes, Cortés está ligada a la ex dirigente y ex senadora Leticia Jasso; en tanto que García con otro ex dirigente y ex diputado local, Gustavo Espinosa Vázquez. El resultado dependerá de las alianzas en los respectivos congresos.

:Que el autor material e intelectual del secuestro y posterior asesinato del ciudadano italiano Massimo Di Nardo está plenamente identificado por las autoridades estatales y federales pero sigue prófugo de la justicia.

En el municipio de Guadalupe Victoria, donde vivió la víctima, el presidente municipal del PRI-PVEM, Felipe Cortés Hernández, hace caso omiso de la situación de inseguridad en el lugar, funcionario que no tuvo ni la atención de dar el pésame a los deudos.

:Que el presidente municipal de Ciudad Serdán, Raúl Zárate Mata, es de los pocos alcaldes poblanos invitados a asistir a la reunión de mil ediles de municipios del país que tendrá como sede la ciudad de San Luis Potosí.

Durante la reunión establecerán estrategias para reforzar las políticas de bienestar social de la "Red Nacional de Municipios por la Salud".

:Que en el estadio Cuauhtémoc empezaron los trabajos de mantenimiento del inmueble propiedad del gobierno del estado, y de entrada se pudo observar la eliminación de la publicidad de la empresa editorial donde es accionista mayoritario el empresario Ricardo Henaine.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159008>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Coalición parcial en 2013

Los partidos políticos que formaron parte de la coalición Compromiso por Puebla en 2010 para ganar la gubernatura, mayoría del Congreso y ayuntamientos, se coaligarán de manera parcial.

Cada uno por su lado, el partido decidirá en qué municipios, de los 217, y en qué distrito electoral, los 26, participarán de manera coaligada PAN, PRD, PANAL y MC.

Por tratarse de elecciones intermedias, donde no está en juego la gubernatura que sirva de eje central de una alianza electoral, ésta se diversifica de acuerdo a las fortalezas de cada partido político y candidato.

Uno de los primeros principios de un eventual acuerdo de coalición es que el partido con mayor votación obtenida en las pasadas elecciones locales será quien designe candidato coaligado.

Por ejemplo, si en el municipio de Ciudad Serdán el presidente municipal es del PRD y ganaron la contienda en 2010, ese partido lleva mano para proponer candidato en un acuerdo de alianza; ocurriría la mismo con el distrito electoral 20 con cabecera en ese municipio.

Sin embargo los partidos políticos, de acuerdo a la legislación electoral, pueden participar coaligados sólo de manera parcial y registrar a sus propios candidatos, si el candidato coaligado no logra el consenso entre los partidos como la mejor opción.

Una de las razones fundamentales de una coalición en el estado es el PRI, tanto para impedir repetir como para frenar acceda al cargo público o de elección popular.

Rafael Moreno Valle, como parte de su proyecto político, reivindica la figura de la coalición porque se autodefine como gobernador de coalición y trabaja para repetir en los 217 ayuntamientos y 26 diputaciones la misma estrategia del 2010.

Pero partidos como el PT no se alinearán si el grupo del gobernador o cualquier otro partido impone candidatos impopulares, ya sean del PAN, PRD, PANAL o MC.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159006>

(De la A a LA Z/Emilio Zebadúa)

¿Y los alumnos?

En los últimos años se ha configurado, un modelo que equipara la calidad de la educación exclusivamente con el desempeño del maestro; al adoptarse esta fórmula de manera simplista, la calidad acaba midiéndose sólo a través de la contribución que hace el factor humano al proceso educativo.

Sin embargo, existen bases teóricas para enfocar todo el análisis y la política en el desempeño de los maestros, pero no se sostienen en un análisis integral o en la experiencia de éxitos educativos como el de Corea del Sur o la propia Finlandia, pero sí existen en documentos de la OCDE. Por ello es que, paradójicamente, tanto esta visión reduccionista como el análisis más sofisticado y eficaz que tendría que hacer el nuevo gobierno, pueden recurrir a la misma fuente: la propia OCDE.

La prueba PISA ha servido como ancla para este paradigma, pero sólo porque se han tomado sus resultados de manera unidimensional. A partir de ellos se ha construido un modelo "político" equivocado con implicaciones políticas y sociales para el Estado mexicano. La OCDE elaboró las conclusiones, pero porque la SEP se las pidió direccionadas.

El estudio (Acuerdo de cooperación México-OCDE para mejorar la calidad de la educación de las escuelas mexicanas, 2010) reduce las recomendaciones para elevar la calidad educativa a lo que tendrían que hacer los maestros -o lo que se propone que el gobierno haga con ellos-.

Pero las mismas fuentes en que se basa el argumento muestran que está equivocado. Y el error es grave porque ha incidido en el ámbito de las políticas públicas, provocando que los recursos del Estado destinados a elevar la calidad educativa se hayan desperdiciado.

El modelo correcto coloca al alumno, no al maestro, en el centro de las políticas públicas. Es evidente que lo que se busca con la política educativa -como fin último- es tener mejores alumnos. De este modo, la variable sobre la que se debería actuar es el alumno. Y el maestro debe tomarse como uno de los elementos más en lo que la política pública debe enfocarse; pero no el único.

Y si se quiere elegir una sola variable que contenga el problema y la solución para una política educativa modernizadora, la propia OCDE lo propone en su más reciente estudio, "Panorama Mundial de la Educación 2012": mientras Suiza destina 14 mil dólares por alumno, México sólo gasta 2,875 dólares; es una cifra hasta abajo de la tabla de la OCDE y por debajo de Argentina (3.512 dólares) y Chile (3,860 dólares). Este es el dato que mejor refleja lo que el Estado mexicano ha dejado de hacer para elevar la calidad educativa.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159020>

(Verónica Mastretta)

Grandes verdades

Cómo no compartir esto que encontré con ustedes? Sería una díscola. Así que hoy les cedo la palabra a algunos filósofos, ensayistas, músicos, artistas y científicos que han sabido resumir la sabiduría que puede estar dentro de nosotros pero que no sabemos expresar como ellos. Los paréntesis son míos. Una disculpa por el atrevimiento.

"Una vez terminado el juego, el rey y el peón vuelven a la misma caja" (¡Atención, soberbios!).

Anónimo.

"Los momentos que siempre recordaremos, los que más nos conmovieron, la mayoría de las veces llegaron de repente, sin hacer ruido".

Craig Nova, novelista americano.

"No existe nada en el mundo que esté completamente equivocado. Hasta un reloj parado consigue acertar la hora dos veces al día" (todos, hasta el más humilde, podemos ser útiles y valiosos).

Paulo Coelho, escritor.

"Las ideas son como los árboles, frágiles y vulnerables cuando nacen, pero casi invencibles cuando crecen y maduran".

"Cuando dos personas que se quieren, chocan, no se mezclan, se rompen" (Este sí es para hacernos llorar, porque es cierto).

André Breton, poeta francés.

"La alegría está en el fondo de todas las cosas, pero a cada quien le toca extraerla".

Marco Aurelio, emperador romano.

"El clavo que sobresale siempre recibe un martillazo" (Y es que hay mucho envidioso).

Anónimo .

"Hazlo simple, tan simple como sea posible, pero no más".

Albert Einstein

(el mejor científico del siglo XX).

"La gloria de los hombres se mide por los medios que usaron para obtenerla" (O sea que las buenas formas y modos sí son importantes, incluso para los militares).

Francois de la Rochefoult,
escritor.

"De mis disparates de juventud lo que más me apena no es haberlos hecho sino no poder repetirlos" (Yo le añadiría, que de mis disparates en general me apena no poder repetirlos, cualquiera que sea mi edad).

Pierre Benoit, novelista francés.

"El ser humano tiene tres personalidades: la que enseña, la que tiene, y la que él cree que tiene".

Alphonse Karr, novelista francés.

"No rompas el silencio si no es para mejorarlo".

Beethoven, 1770-187.

"¿Lo que estás haciendo te acerca al lugar en el que quieras estar mañana?".

Jackson Brown, músico americano.

"El otoño es una segunda primavera en que cada hoja es una flor".

Albert Camus, escritor francés.

"Procura ser amable con las personas que encuentras en tu ascenso al éxito, porque las volverás a encontrar en tu descenso al fracaso (La rueda de la fortuna no suele permanecer estática)".

Wilson Mizner, escritor americano.

"El hombre de éxito es el que construye su casa con las piedras que otros le han lanzado".

David Mc Clure, periodista americano.

"Mientras el cobarde o tímido reflexionan, el valiente va, triunfa y vuelve" (Platica poblano, mientras yo te gano).

Proverbio griego.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159017>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González)

Fiestas, patria y grilla

Los festejos patrios se conjugaron con la calentura electorera local de cara a 2013. Muchas fueron las fiestas "privadas", y muchos, también, los agasajos públicos que dejaron numerosos actos que grillar.

Y es que la disputa por la candidatura del PAN al ayuntamiento de Puebla, por ejemplo, sigue provocando de todo un poco.

De entrada, el PAN municipal celebró las fiestas patrias con una noche mexicana a la que asistió el secretario General de Gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**, quien está metido de lleno en la reconciliación **entre** el gobierno estatal y los que mandan en el albi azul.

La celebración, en la que hubo hasta Grito, se realizó en el Jardín de El Carmen y fue organizada por **Gerardo Maldonado Balvanera**, quien recibió al funcionario estatal con bombo y platillo.

A Manzanilla lo flanquearon diputados **locales** y federales, así como funcionarios municipales y federales, también.

El mensaje fue muy claro, Manzanilla, está apostando todas sus canicas para quedarse con la candidatura del PAN al próximo ayuntamiento de Puebla, que será de 4 años y 8 meses.

Y es una burda mentira, me aseguran, que esté peleado o disgustado con el gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, toda vez que los gallos del mandatario son muchos y él es uno más del grupo.

Esto es muy sencillo, el mejor evaluado, en un tiempo determinado, será el beneficiado y al que el grupo del gobernador impulse para colocarlo como candidato en el PAN, si es que las cosas no se siguen complicando con El Yunque.

De lo contrario, juran, ya hay plan B.

Sin embargo, insisto, la calentura político-electoral se mezcló perfectamente con los festejos patrios y, al final, los poblanos fueron los más beneficiados, sobre todo, el sábado 15 de septiembre.

Luego de la noche mexicana organizada por el PAN municipal, otro flanco albi azul, encabezado por el diputado local, **Mario Riestra Piña**, también celebró el Grito de Independencia a su estilo. El evento se organizó la noche del **viernes** 14 de septiembre.

Y es que, por supuesto, Riestra, aún piensa en su futuro político y los tiempos que están por venir. Así que se dio a la tarea de mostrar el poder político que posee convocando a una noche mexicana en el "Salón Azul" del balneario, Agua Azul.

Su verbena sacó chispas y muchos comentarios.

El llamado a la fiesta logró los resultados esperados. Pudo reunir a más de mil 200 panistas, al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle; a tres secretarios, entre ellos Paty Leal, la "Contralora de Acero", además de dos diputados locales y 8 federales.

El espaldarazo que le dio el gobernador a Riestra fue evidente. Mostró que es uno de sus hombres de confianza en el Congreso del Estado. Y, dicen, el diputado panista no tendrá problema alguno para permanecer en la coordinación de su bancada y en la presidencia de la Comisión Inspectora del Poder Legislativo.

Empero, los dos eventos que mostraron el poder de convocatoria, tanto del gobernador, como del presidente municipal de Puebla, **Eduardo Rivera Pérez**, fueron los llevados a cabo el 15 de septiembre pasado.

El zócalo estuvo a reventar, gracias al edil poblano, y la Plaza de la Victoria ni se diga, el gobernador logró atascarla. El balcón del Palacio Municipal, la iluminación y el ambiente en el zócalo y los Fuertes de Loreto y Guadalupe lucieron majestuosos.

En ambos hubo antojitos mexicanos, espectáculo musical, de luces y ambiente patrio. Y aunque en los dos eventos se registró un caos vial, en cada uno se logró lo calculado.

Lo mismo, brillo la Catedral de Puebla, que la zona de los Fuertes.

Lo mismo, disfrutaron los poblanos, los priistas, los panistas, y todos los ciudadanos.

Esos fueron nuestros festejos patrios, los más sui géneris de la historia de Puebla.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-FiysE%20s,-p%20Eui%20-y-uuII%20&id=2137>

 **La Jornada de Oriente**

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

7 funcionarios claves de García Ramírez ahora lo son de Gali Fayad

En este sexenio, el actual gobierno ha convertido a Javier García Ramírez en un símbolo de la corrupción de la administración marinista, razón por la cual sufre una persecución judicial. Sin embargo, resulta contradictorio que hasta ahora no le han podido fincar procesos legales por la construcción de obras públicas. Y lo más extraño, que en la Secretaría de Infraestructura (SI), que encabeza Antonio Gali Fayad, laboran siete funcionarios que provienen del sexenio anterior, que eran parte del equipo de confianza de García Ramírez y ahora ocupan cargos claves.

Además, destaca el hecho de que las obras públicas emprendidas por la SI registran más vicios y atrasos, junto con costos más elevados que los observados cuando Javier García Ramírez fue el titular de la Secretaría Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop), la cual en el presente sexenio se convirtió en la cartera de Infraestructura.

La explicación de la presencia de esos siete funcionarios tiene dos versiones:

1. Que con esos siete hombres de confianza de García Ramírez se hizo una negociación para que se quedaran laborando en la SI a cambio de brindar información, que generalmente estaba en el ámbito confidencial, contra el ex titular de la desaparecida Seduop.

2. Que ante la falta de personal competente en equipo de Gali Fayad se tuvo que recurrir a la gente de García Ramírez para sacar adelante varios aspectos relacionados con la supervisión de la obra pública.

Cualquiera que sea la explicación todo apunta a que han fracasado los propósitos que había con esos siete funcionarios, ya que no se ha podido proceder legalmente contra Javier García Ramírez por su papel como ex secretario de la Seduop, ni tampoco se ha podido mejorar la calidad de la obra pública relacionado con lo que se hizo en sexenios anteriores.

Dicho de otra manera, no funcionó la traición de esos siete personajes contra su ex jefe, quien se caracterizó por haberles dado empleo y cargos relevantes en la ex Secretaría de Obras Públicas.

Los personajes antes citados son:

1. Luis Gerardo Roldán Núñez, quien se desempeña en la secretaría particular del titular de la SI, Antonio Gali Fayad.

Llama la atención que Roldán Núñez ya había laborado en un puesto menor en la Seduop antes de la **gestión** de García Ramírez, pero cuando éste llegó a la secretaría lo incorporó al área de la Secretaría Privada. Es decir, lo ascendió.

Se sabe que al principio del sexenio Luis Gerardo Roldán viajó al sur de Estados Unidos con el propósito de visitar a quien fue su jefe inmediato, Ignacio Pérez Salazar –hermano de Gerardo, el ex secretario de Finanzas–, quien el sexenio pasado fue secretario privado de García Ramírez y desde que inició el actual gobierno se

trasladó a la unión americana para realizar estudios de posgrado.

La intención del viaje –se comenta– fue investigar si Pérez Salazar tenía escondido a García Ramírez o si obtenía algún indicio sobre el paradero del ex secretario de Obras Públicas, quien enfrenta un proceso de enriquecimiento inexplicable.

Se dice que regresó con las manos vacías, ya que Ignacio Pérez Salazar se deslindó de Javier García Ramírez mucho antes de que iniciara el proceso legal contra el segundo de ellos.

2. Héctor Luciano Machorro López, quien es el jefe de Departamento de Laboratorio y antes era del área de Contraloría.

3. Filiberto Álvarez Quevedo, quien labora en el Departamento de Control de Obra Pública.

4. Didier Herrera Cervantes, quien está en el Departamento de Recursos Materiales.

5. Luis Alberto Aparicio de la Luz, quien es subdelegado de Contraloría, es decir, supervisa que haya una correcta aplicación de recursos públicos y se cumplan con los proyectos.

6. Miguel Ángel González Portillo en el sexenio pasado era el supervisor de obras de toda la confianza de García Ramírez, y ahora resulta que sigue haciendo lo mismo, es uno de los principales supervisores de Gali Fayad. Dicho de otra manera, este funcionario reporta directamente su trabajo con el titular de la SI.

7. Moisés Peña en el sexenio anterior era responsable de una parte del área Jurídica en la Seduop, en donde se seguían procesos contra empresas que incumplían los contratos o proyectos de obra pública. Ahora ocupa un cargo relevante en el Departamento de Contraloría.

Si se observa, todos los personajes antes citados han estado y siguen estando en áreas de supervisión, de control de calidad y cuidado del manejo de recursos económicos. De ellos depende que se detecten y sancionen anomalías o que las irregularidades sean solapadas.

Por tanto su información es valiosa, y por eso llama la atención que pese haber conseguido empleos con el nuevo gobierno la información que guardan no le permita al actual gobierno tener procesos legales firmes contra García Ramírez en su desempeño como servidor público.

Si así continúan las cosas, todo hace suponer que todo es cuestión de tiempo y García Ramírez podrá salir airoso de la persecución del gobierno morenovallista.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/7-funcionarios-claves-de-garcia-ramirez-ahora-lo-son-de-gali-fayad_id_13555.html

(Editorial)

Azuzan vs. La Jornada de Oriente

El pasado jueves, el subdirector de Seguridad de la Propiedad Rural, Roberto Carrión García, azuzó a campesinos de San José Chiapa en contra de la Jornada de Oriente, asegurando que la cobertura de este periódico sobre los preparativos para la instalación de la planta armadora Audi en ese municipio son tendenciosas y están perjudicando las inversiones

Ante ello es necesario fijar nuestra postura:

1. En ningún momento este rotativo ha estado, en contra de que lleguen a Puebla inversiones públicas o privadas, sobre todo si éstas son generadoras de empleo. Nuestra línea editorial se ha guiado por informar precisamente si tales condiciones de establecimiento de cualquier empresa así como los empleos que genera son justas y legales.

2. Resulta por lo menos extraño que se pretenda obligar a los campesinos de San José Chiapa a firmar un contrato de confidencialidad, pues eso hace suponer que no todo está suficientemente claro, se están pagando precios injustos por las tierras o no son del todo apropiadas las formas en que los campesinos están entregando los terrenos.

3. En este periódico se ha cuestionado la opacidad con la que se ha conducido el proceso de negociación con los labriegos, pues hasta **ahora** no hay coincidencia entre los precios que las autoridades municipales y ejidatarias de San José dicen que se pagarán por los lotes. Además, hemos evidenciado que no se haya entregado una copia del contrato a los campesinos.

4. Es reprobable que cualquier autoridad aliente a la población contra un medio de comunicación, pues eso lejos de despejar problemas fomenta actitudes de intolerancia, ilegalidad y opacidad.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/azuzan-vs-la-jornada-de-oriente_id_13554.html

- **Los nuevos festejos**
- **La cercanía de Lalo Rivera**
- **Pasó la prueba del ácido**

Los festejos patrios de este año en Puebla tuvieron como saldo una serie de puntos a favor para los poblanos en general, quienes pudieron participar de opciones diferentes que se ofrecieron tanto en el zócalo como en la zona de Los Fuertes.

Lo relevante y es de destacar, fue el orden que prevaleció en los festejos y la seguridad que se brindó a todos los ciudadanos que acudieron tanto al tradicional grito en el zócalo como a la zona de Los Fuertes donde la variedad de artistas y de espectáculo pirotécnico, dejó satisfechos a los asistentes aún y con la lluvia.

Una excelente actitud del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez fue la que mostró la noche del 15 de septiembre, al acercarse a saludar a la gente que se encontraba en el zócalo participando de la verbena popular., una vez que el gobernador Rafael Moreno Valle abandonó el palacio municipal.

Lalo Rivera fue bien recibido por los poblanos, quienes reconocieron su sencillez y agradecieron el gesto. Se puede decir que Eduardo Rivera pasó la prueba de ácido.

Este gesto fue tan bien recibido por los asistentes al zócalo, que ayer decidió repetir el gesto antes de iniciar el desfile que encabezó el gobernador, quien por cierto también consideró una buena idea saludar de mano a quienes habían acudido a presenciar este desfile que desde hace 18 años no se llevaba a cabo en Puebla.

Solo llega a la memoria una acción similar por parte de Melquiades Morales Flores, quien acostumbraba saludar a los poblanos que encontraba en el camino para llegar al palacio Municipal, así como a los invitados que ya se encontraban en el patio central. Esa fue una de las actitudes que han hecho a Melquiades uno de los gobernadores más queridos en Puebla, pues la sencillez y la cercanía con la gente que gobiernan, siempre será un buen gesto recordado en la historia.

Por cierto que en el interior del Palacio Municipal se pudieron apreciar a diputados panistas, a los dirigentes del partido en el Estado y en el municipio y por su puesto a los funcionarios municipales, quienes estuvieron en el patio central desde horas antes que iniciara la ceremonia oficial, donde en esta ocasión, sí se le dio su lugar al alcalde en el balcón central.

CONFETI... Aunque claro, nunca falta el "negrito" en el arroz. A los reporteros trasladados en el pull de prensa, los convocaron con tres horas de anticipación pero sin tener un lugar digno desde donde desarrollaran su trabajo, abandonándolos a su suerte y bajo la pertinaz lluvia que cayó anoche.

En fin, fue otra más de la falta de profesionalismo y tacto de quienes se encuentran en la oficina de prensa y comunicación social del gobierno del Estado, quienes con actitudes torpes y faltas de toda educación, simplemente dan mucho de qué hablar, aunque presumen de sus buenos oficios que hasta ahora nadie conoce, pues lo que se ha hecho en esta materia y que ha redundado en la mejora de la imagen del gobernador, no ha sido precisamente el que cobra como director de Comunicación Social.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4838

(Juicio/Mauro González Rivera)

EN GUATEMALA, PEÑA NIETO INICIA GIRA HOY POR 6 PAISES

Hoy inicia el presidente electo de México ENRIQUE PEÑA NIETO una gira por centro y Sudamérica, que abarca los países Guatemala, Colombia, Brasil, Chile, Argentina y termina el próximo lunes con su visita a Perú. Migración y Seguridad en la frontera, son temas fundamentales a tratar este día en la capital guatemalteca con el presidente OTTO PÉREZ MOLINA, ante la expectativa de los latinoamericanos tan interesados en conocer los rumbos a seguir del mexicano en cuanto a política exterior.

El encuentro llamado la "minicumbre" con los mandatarios de los países centroamericanos de Honduras (PORFIRIO LOBO), Cosa Rica (LAURA CHICNCHILLA), Panamá (RICARDO MARTINELLI), San Salvador (MAURICIO FUNES) y Nicaragua (DANIEL ORTEGA), que se había programado para celebrarse precisamente hoy, fue pospuesto para el 2013 en fecha que ya se dará a conocer por el área de comunicación social de la presidencia de la República.

Sin embargo, trascendió que el presidente FUNES de San Salvador, dejó entrever que la no aceptación para asistir a la llamada minicumbre se debió, así se entendió, a que, por desconocimiento del protocolo se hizo menos a la figura del mandatario nicaraguense ORTEGA, porque actualmente este es el presidente pro t mpore del Sistema de Integraci n Centroamericana y por lo tanto, un personaje pol tico al que deb  tomarse en cuenta.

En el transcurso de la semana el presidente electo de M xico, viajar  a Bogot , Colombia, en donde sostendr  una reuni n con el mandatario JUAN MANUEL SANTOS y atender  diversas entrevistas con l deres empresariales. La gira continuar  con reuniones bilaterales con los Presidentes de Brasil (DILMA ROUSEFF),

Chile (SEBASTIÁN PIÑERA), Argentina (CRISTINA FERNÁNDEZ), y culmina el lunes 24 de septiembre en Lima, Perú.

LUCERO SALDAÑA CUESTIONÓ A LA TITULAR DE LA SRE

PATRICIA ESPINOSA CANTELLANO, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, al comparecer en el marco de la glosa del VI informe del presidente FELIPE CALDERÓN HINOJOSA, celebrado ante el pleno de la Cámara de Senadores, expuso el estado que guarda la política exterior mexicana a unas cuantas semanas de concluir el sexenio.

En ese lugar, LUCERO SALDAÑA PÉREZ, Senadora por Puebla, dijo en la tribuna a la compareciente que cuando fue nombrada Canciller, aceptó que era posible desarrollar una política exterior de Estado, activa y responsable, que atendiera los principales intereses de los mexicanos, y que contribuyera a garantizar su seguridad, bienestar social y económico. "Sin embargo, en el Plan Nacional de Desarrollo, la política exterior fue colocada en el último lugar, compartiendo objetivos con el tema de democracia, lo cual, supongo, fue sólo por estructura y no porque ello implique que el gobierno federal tuviera poco interés en la materia".

Hizo referencia que en el informe presidencial, se señala que la política exterior de derechos humanos ha sido activa, a la par del fortalecimiento de la estructura institucional de derechos humanos. Sin embargo, en los últimos 14 años se documentaron al menos cinco agresiones de elementos norteamericanos contra connacionales y de los cuales se desconoce cuál ha sido la resolución de las autoridades.

"Si bien la Secretaría a su cargo ha elevado reclamos por el uso excesivo de la fuerza de ese cuerpo de seguridad en contra de migrantes mexicanos, hasta el momento ningún agente policiaco ha sido señalado como responsable por el gobierno de EU". Además, manifestó SALDAÑA PÉREZ, que estas acciones son una clara violación a los derechos humanos de los mexicanos en Estados Unidos y no cumplen con la política de Estado activa y responsable que la Canciller se comprometió a impulsar. Al cerrar su intervención la poblana, cuestionó a PATRICIA ESPINOSA CANTELLANO, de la siguiente manera: ¿Qué acciones inmediatas realizará la SRE para solucionar esta constante violación a los derechos humanos de nuestros connacionales?

ÉXITO DEL CONGRESO DE COMUNICACIÓN ESTRATÉGICA BUAP

El congreso Internacional en Comunicación Estratégica, Innovación para el Desarrollo 2012, organizado por la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la BUAP, a través de su responsable PATRICIA DURÁN BRAVO, reunió durante tres días a más de 700 personas destacando consultores de EU, Argentina, Colombia, Canadá, España y México; líderes de medios de comunicación, así como empresarios, profesionales, investigadores, académicos y estudiantes.

El rector ENRIQUE AGÜERA IBÁÑEZ mencionó en el acto inaugural que "la BUAP, por sus logros, reconocimientos, premios y certificaciones logrados desde el inicio de su gestión, la ubican entre las 50 mejores universidades de América Latina y la única entre las macro universidades estatales que ha logrado por tres años consecutivos el Premio a la Excelencia Académica.

DURÁN BRAVO, titular de la facultad, parafraseando el discurso inaugural del rector AGÜERA IBÁÑEZ, recordó en su mensaje que hace siete años la unidad académica inició un proceso de transformación que hoy la coloca como referente nacional, porque se encuentra entre las seis mejores Facultades de esa área del conocimiento, que cuenta con posgrado CONACYT, además de certificaciones del Consejo de Acreditación en Comunicación; del Comité Interinstitucional de Evaluación de Educación Superior, además de pertenecer como miembro del Consejo Nacional para la Enseñanza y la Investigación de las Ciencias de la Comunicación.

Durante el Congreso Internacional, fueron reconocidos por sus trayectorias al servicio del periodismo y de la Comunicación, respectivamente, el diario "El Universal" y el doctor MANUEL MARTÍN SERRANO, académico de la Universidad Complutense de Madrid, quien además recibió la Cédula Real de la Ciudad de Puebla de parte del Ayuntamiento de Puebla, Los trabajos del CICE 2012 que fueron transmitidos en la web y vistos en países como Chile; Colombia; Estados Unidos, Canadá; Guatemala; España; Alemania, Argentina y México.

PATRICIA DURÁN BRAVO, titular de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, fue nombrada Miembro Asesor y Consultor de la Zona México del Monitor Empresarial de Reputación Corporativa, por parte de JOSÉ MARÍA SAN SEGUNDO ENCINAR, Consejero Delegado y Director Técnico del MERCOSUR, quien participó en el panel "Reputación Corporativa", a invitación de los organizadores del Congreso Internacional de Comunicación Estratégica "CICE 2012".

A CUENTA GOTAS

Cuentan por ahí en línea de tiradores del tricolor que la actuación al frente del PRI de RANULFO MÁRQUEZ HERNÁNDEZ, como delegado general en Puebla del Comité Ejecutivo Nacional, no fue lo limpia y transparente que se esperaba, pues de una donación mensual de 2 millones de pesos que recibía de parte del priismo veracruzano, se escamoteaban 800 mil pesos de los cuales el único que sabe su destino es nada menos que don RANULFO.....Niegan tajantemente JUAN CARLOS LASTIRI QUIRÓS y ALEJANDRO ARMENTA MIER, dos ex presidentes del CDE del PRI, que durante sus respectivas gestiones hayan tenido en sus nóminas a varios

“aviadores” y que los hayan heredado a la dirigencia de FERNANDO MORALES MARTÍNEZ.....Eso de constituirse en partido el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), estaba ya tan largamente acariciado que cuando hizo el anuncio oficial ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, ya no fue sorpresa. En esta capital, columnistas amigos de MANUEL BARTLETT DÍAZ, quien sufrió los embates de una parte de esas izquierdas, también lo adelantó antes de que las elecciones del primero de julio se dieran. En noviembre en asamblea nacional MORENA ya será partido con todo por delante para obtener el registro nacional del IFE.... Por cierto, BARTLETT, fue uno más de los senadores que hizo ver mal a PATRICIA ESPINOSA CANTELLANO, titular de la SER como lo hizo igualmente con su colega senador y paisano JAVIER LOZANO ALARCÓN...
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4835



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Desprecia Moreno Valle al pueblo

La noche del 15 de septiembre arroja varias lecturas por la actitud tomada por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, cuya cara estaba totalmente descompuesta, irritada, irascible y con los nervios a punto de traicionarlo.

A un año de haber realizado uno de sus primeros actos de autoritarismo (salió a dar el grito solo), Moreno Valle hoy tiene que pactar y hasta ceder mucho más de lo que jamás imaginó.

Primero que nada, hoy no es lo mismo que hace un año (perdieron varios de sus candidatos y quedó mal con Peña Nieto), por lo que incluso salió a dar el grito de Independencia junto con el alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez y las esposas de ambos.

Porque su imagen está bastante abollada, Moreno Valle sabía que no podía caer una vez más en la tentación del autoritarismo que gusta ejercer.

Finalmente llegó a cumplir con lo que es su obligación (dar el grito de Independencia) e inmediatamente se retiró del lugar dejando ver una vez más que repudia y hasta asco le da la gente que estaba concentrada en el Zócalo de Puebla.

Como en sus viejos tiempos, cuando era Secretario de Finanzas y se negaba a saludar de mano a los campesinos y la gente de escasos recursos.

Así es que prefirió retirarse y disfrutar la mega fiesta que preparó con artistas de la empresa que es su cómplice: Televisa.

Pero la gente se percató de su malestar y comenzó a murmurar que en el 2013 entonces le cobrarán la factura a quien intente imponer como alcalde.

Una vez más le hace daño a sus alfiles.

Salomón Escorza ha entregado hasta la dignidad

Para tener una mejor radiografía de la manera en que Rafael Moreno trata a sus empleados, basta darse cuenta en los comunicados que su gobierno emitió con motivo de las fiestas patrias.

En ningún momento mencionó la presencia de su empleado Édgar Salomón Escorza, presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, quien ha sido uno de los hombres más serviles con el Ejecutivo al grado de perder hasta la dignidad.

Pese a que Salomón Escorza ha defendido en diversas ocasiones a su amo, simplemente fué tratado como “gato”, pues los comunicados mencionaban a todos menos al empleado que ha perdido la dignidad.

Así quieren vivir los aliados y sumisos al morenovallismo, aunque tengan que perder uno de los tesoros más importantes del ser humano.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Eficiencia y resultados, la exigencia

La capital poblana y los municipios vecinos son una de las principales zonas metropolitanas del país y sus problemas no pueden resolverse más con políticas públicas de corto plazo y circunscritas al territorio y los intereses de las autoridades en turno, son algunas de las conclusiones que se obtuvieron con el trabajo de

investigación plasmado en un documento firmado con la red Les Ateliers. Impulsado por el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, y el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, se confirmó que urgen medidas profundas que den soluciones la reconstrucción del área metropolitana que ha crecido de manera desordenada en el municipio capital.

El problema, explicó Rivera, ha dejado como saldo situaciones críticas y como problemas: agua, transporte, seguridad e infraestructura.

No faltarán los perspicaces que en lugar de revisar la investigación y sus resultados lo tomen por el lado de la sucesión en la presidencia municipal en el 2014, más allá de la coyuntura electoral y con estas u otras autoridades, Puebla vive y demanda soluciones de fondo, el propio Rivera explicó que tres años son insuficientes para realizar grandes acciones pero serán las siguientes administraciones las que deben continuar con el trabajo.

El Taller Internacional de Urbanismo en Puebla "Metropolización y Centro Histórico", tuvo como propósito proponer una estrategia global de intervención, así como ideas que lleven a Puebla a un adecuado desarrollo urbano.

Fernando Manzanilla señaló que a través de estas acciones se privilegia la construcción de una visión coordinada, que procura el orden en los procesos de urbanización, mediante el diálogo y la concertación de objetivos comunes que permitan una mayor calidad vida y seguridad para los poblanos.

"Tenemos retos importantes en materia de movilidad, impacto ambiental y desarrollo, en donde se empieza a tener una visión coordinada para trazar una zona metropolitana con más calidad de vida, donde la gente pueda vivir con mayor bienestar, y se le brinden condiciones de una Puebla ordenada, segura y feliz", insistió el funcionario estatal.

Rivera detalló que las acciones emprendidas en este Taller de Urbanismo son pertinentes para fortalecer el desarrollo de Puebla y Tlaxcala como una gran metrópoli, por lo que a través de un esquema de cooperación entre los distintos órdenes de gobierno se llevó a cabo este taller a fin de formar parte de una gran visión y proyecto para rediseñar el área metropolitana.

Concretamente se deben realizar acciones en el tema de desarrollo sustentable y plantear en conjunto con la conferencia de alcaldes de las zonas metropolitanas, un crecimiento de la metrópoli a favor de los cauces naturales; que se institucionalice para que sea un mecanismo permanente de la sociedad, sin tomar en cuenta procesos electorales, ni sea anclada en función de las diferencias partidistas.

Manzanilla y Rivera recibieron de manos del presidente de Les Ateliers, Pierre-André Périssol, las conclusiones finales del taller Internacional de Urbanismo "Metropolización y Centro Histórico", celebrado del 26 de mayo al 9 de junio de 2012.

Los problemas de la capital poblana y su zona metropolitana son enormes y más sino hay coincidencia y trabajo conjunto de las diversas instancias gubernamentales y de la sociedad, es hora de ponerse a trabajar y en ese sentido el gobierno del estado y el municipal lo hacen, con talleres como el aquí comentado, lo mismo que con obras peso a peso y en otros proyectos por más que haya quienes solo se queden en la percepción; la amistad no es sinónimo de eficiencia y eficacia, ya lo dijo Peña Nieto, "lo que el presidente no necesita son amigos".

Exijámosles a nuestra autoridad, más que abrazos y sonrisas, resultados.

<http://www.ngpuebla.com/node/39019#.UFcFnrliaNY>

(Angelopolitanas)

El agua no llegó al río y el 15 de septiembre lo que sucedió fue que cayó un tremendo aguacero por dos horas que no empapó el ánimo de los poblanos que llenaron las plazas del zócalo y la que fueron sede de espectáculos en los Fuertes de Loreto y Guadalupe, en las tradicionales fiestas de El Grito de Independencia.

Breve y sumamente solemne el tradicional acto en el Palacio Municipal, minutos antes de las 11 de la noche. Apareció en el balcón principal el gobernador, Rafael Moreno Valle, y junto a él su anfitrión el presidente municipal, Eduardo Rivera. El zócalo estaba lleno y el ánimo social extraordinario.

Al concluir el mandatario se despidió y regresó a la plaza de la Victoria frente al Fuerte de Guadalupe. Ahí la breve ceremonia empezó con unas campanadas, continuó el espectáculo de pirotecnia, luces y música y luego se izo una bandera monumental.

La gente que atiborraba la plaza continuó con la fiesta ahí y más tarde en el Centro Expositor. La celebración ahí terminó después de las tres de la mañana y el domingo desfile y cerrojo en el zócalo. Extraordinarias fiestas de la Independencia.

El diputado federal panista, Rafael Micalco, es el único poblano que fue integrado a la Comisión del Trabajo y Previsión Social que deberá dictaminar la iniciativa de ley para la Reforma Laboral que envió el presidente Felipe Calderón el pasado uno de septiembre y tiene como plazo fatal un mes, septiembre.

En su calidad de secretario es el primer poblano que integra una comisión –se espera que esta semana haya luz al respecto en San Lázaro- porque muchos diputados federales empezaron ya a desesperarse y es que el trabajo legislativo aún no empieza.

Manlio Fabio Beltrones garantizó que antes de que termine octubre el país tendrá reforma laboral pero será más tímida que la enviada por el presidente Calderón porque los sindicatos se oponen a una apertura en la elección de sus dirigencias y a la revisión de sus cuentas.

La decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de que el presidente municipal suplente de San Martín Texmelucan, Teodoro Ixtlapale, tomara posesión con un máximo de 24 horas después de la notificación, se llevó a cabo el viernes pasado y hay nueva autoridad en ese importante municipio poblano.

Localmente llega con un buen consenso social de los distintos grupos, en especial de los comerciantes que son su origen, y tiene buena relación con los líderes del Tianguis por lo que se esperan soluciones eficaces que es la demanda de los habitantes de esa población. De sus antecesores, que son priistas, habrá las revisiones necesarias y a trabajar con el reconocimiento de todas las instancias gubernamentales.

Por cierto, trascendió entre los diputados federales poblanos que el coordinador de los priistas en San Lázaro, el poderoso e influyente Manlio Fabio Beltrones citó a una reunión de los coordinadores estatales de la bancada y el poblano Carlos Sánchez se disculpó por precisamente para atender el tema de San Martín Texmelucan.

Se trató de que los coordinadores informaran a sus compañeros de la integración de la Comisión del Trabajo que se encargará de dictaminar la reforma laboral que envió el presidente Felipe Calderón a la Cámara y que presidirá el cetemista Carlos Aceves. Beltrones hacia la gestión a través de su primer vínculo con la bancada tricolor.

Llama la atención el trabajo que realiza el priista Edgar Salomón Escorza, coordinador de la diputación priista en el Congreso del Estado, día con día afina una de sus cualidades: la de operar y consensar, la de planchar, pues, como se dice en el argot político.

Y como muestra un botón, su reunión con Juan Carlos Espina y luego de aquella plática, el panista Espina Von Roehrich ha sido prudente en sus comentarios acerca de la controversia constitucional por los cambios a la ley electoral que se llevó a cabo el lunes 3 de septiembre. Edgar Salomón practica la máxima: suma no restes.

La extrema derecha poblana ya empezó nuevamente a mandar sus obuses contra el gobierno poblano y es que ellos son quienes se asumen como los poseedores de la verdad y pretenden que todas las fuerzas políticas se sienten a dialogar con ellos.

Hay otros protagonistas del mismo grupo ideológico que sin renunciar a sus principios mantienen dialogo con el gobernador y sus funcionarios, lo mismo en temas gubernamentales que en los políticos ante el inminente 2013. Sin darse cuenta hacen su aportación a la negociación, porque muchos de sus compañeros si llegarán a acuerdos. Al tiempo.

<http://www.ngpuebla.com/node/39020#.UFcFyrLiaNY>